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入会3年以内で退会された方々の数が大き
な割合を占めています。なぜこの方々は退会
してしまったのでしょう？「うちのクラブに合わ
なかったから仕方がないね」などと片付けな
いでください。紹介者の方はとても残念に思っ
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2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区　
ガバナー　鵜沢　和広（千葉若潮RC）

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間！

　地区研修協議会でもお話しました「2463」
の数字ですが…みなさんは覚えていらっしゃ
いますか？そうです！この10年間に第2790
地区で退会した会員の累計です。この中に
は企業出向の方の入れ替わりによる退会や
お亡くなりになった方の数も含まれていますが

To Club Presidents Secretaries in District 2790（CHIBA）
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旧徳川家住宅松戸戸定邸から望む松戸市街（松戸市）
撮影：篠宮功 会員（松戸RC）

����
�������Vol.2

エンゲージメントを育もう

題字：万木寛子先生
ゆるぎ  ひ ろ こ

ご当地写真大募集（詳細はP2参照）
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ているに違いありません。入会を勧めてから
入会式に漕ぎ着けるまでに沢山の労力を
払っているはずです。退会された方と紹介者
の仲も退会をきっかけに疎遠になってしまうか
もしれません。退会された2463名のうち2割の
方がロータリーを楽しいと思っていてくれたら
きっとロータリーの世界はもっと活気があるア
クティブなものになっていたでしょう。我 ロ々ー
タリアンは職業倫理に忠実で自分には厳しく
そして他には寛容の心で接しなければなりま
せん。が、人に優しくするには自分もロータリー
を楽しんで余裕を持つことも大切です。私と
同期のガバナー補佐を務められた館山RC
の川名光俊さんはいつもfacebookにうなず
ける言葉を載せてくれます。
「頑張りすぎるな」

自分に厳しく 人に優しく 

それは理想だけれど

たまには、自分に優しくなってもよいよ。

だって、

余裕がないと  人に優しくできないからね。

　その通りだと思いませんか！昨年度のジェ

ニファー会長はDEIがロータリーの中に浸透
することを心から願っていました。今年度の
ゴードン会長も同じです、そして私も！
　退会防止こそが新入会員獲得につながる
と私は信じています。新入会員はロータリアン
以外の知人も多くそのネットワークには期待が
持てます。大切なのは新しい会員が次のロー
タリアンを連れてくる気になるかどうかです。
ロータリーに楽しさを見出しクラブに根付くこと
でロータリーの素晴らしさの伝承役になってく
れるはずです。そもそもその伝承役がロータ
リーを退会してしまうようでは話になりません。
私は多くの知り合いを入会へと導きましたし、
そしてその会員が次の知り合いを紹介してく
れています。私はロータリーに対してエンゲー
ジメントを育んでいます^^から当然の行動で
す。「会員増強」を目標の数字ばかりにとらわ
れず、クラブの既存会員の団結を最優先にし
てください。その結果として会員は増えてくる
はずです。新クラブ結成については別号で
取り上げさせて頂きます。

（募集写真の条件）
❶一人2枚まで（ご自身で厳選してください）。
❷写真は昼の明るい風景写真で縦長の画像をお願いします。
❸ご本人のお名前、場所と名称を明記してください。
❹写真は各クラブ事務局経由でガバナー事務所メールアドレス（23-24gov@rid2790.jp）宛にお送り願います。
❺人物が入る写真は顔が映っていないことを確認の上、お選びください。

ご当地自慢の風景写真、大募集。
ガバナー月信の表紙に掲載いたします。

表紙を飾る写真の数には制限がありますのでその点はご容赦願います。なるべく掲載するよう月信委員会で工夫してまいりますので
よろしくお願いいたします。お待ちしています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　月信委員長　加藤時春（千葉若潮RC）
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私のロータリーライフは、10
年前に幹事を行った以外、
積極的な活動はほとんどせ
ず、ぬるめのお湯につかり、

居心地よく自クラブの例会や行事を楽しみながら、
ほぼ15年過ごしてきました。その最適環境が破壊
される日は、寒風吹きすさぶ令和3年2月に唐突に
訪れました。鵜沢ガバナーの横で食事をしていた
際に、何気ない幹事長就任の依頼に驚愕しながら
も、なぜかその話を受けさせてしまう鵜沢ガバナー
のオーラに飲み込まれ、第2790地区活動に携わるこ
とになったその後の記録を書かせていただきます。

 地区活動を始めてすぐに、歴代パストガバナーで
構成される諮問委員会に参加させていただくよう
になりました。地区ガバナーという天下を治めた方
々の「会議内容はいかに」と思う方も多いと思いま
す。が、もちろん中身はお教えできませんので、どうし
ても知りたい方はガバナーを目指すか、ガバナーを
目指す方の側にいて幹事長となって、是非その空
気感を味わってください。ヒリヒリしますよ。

 次に会議運営のノウハウを身につけるため、小倉
年度のガバナー補佐や地区委員会の会議に出さ
せていただきました。「ＴＲＦ」や「ＶＴＴ」など自分の
頭の中にある薄いロータリー用語辞典には掲載さ
れてない単語を流暢に操り、青少年交換事業や
RYLAなど「ロータリーの友」や「月信」でしか見な
い事業を語る姿に圧倒され、さらに追い打ちをかけ
るように、「7つの重点分野」「ロータリーの中核的価
値観」などをそらんじてしまうことができるロータリア
ンの姿にビビりました。

 さすがにまずいと思い、勉強のためにRLIに参加し
ましたが、これがとてもよかったです。普段接するこ
とのない地区の他グループの会員の参加が多く、

老若男女、新入会員から会員歴何十年の大先輩
がロータリーのことを勉強しながら遠慮なく意見交
換をすることにより、自分が見てこようとしなかった第
2790地区の様々なクラブやイベントの一端が見え、
おぼろげながら第2790地区の姿が見えてきました。

 ついにガバナーエレクト年度。ガバナーを支えるガ
バナー補佐14名のリストを拝見し、「まじかー」とＰＣ
を見ながら、つぶやきました。皆さん大先輩、唯一自
分より若い諏訪ＡＧはなんと2回目のガバナー補佐
とのことで、「いやいや2年間自分持ちますかね」と
自問自答、眠れぬ日々 を過ごしましたが、ガバナー補
佐会議、ミーティングをこなしていていくうちに自分
の心配は杞憂に終わりました。相撲の横綱のごとく
品格・力量を兼ね備えたガバナー補佐の皆様は人
扱いも素晴らしく、その手の平の上で自由に幹事長
の仕事を楽しんでやらせていただいております。

 そしてエレクト年度後半はいよいよ3大セミナーが
やってきました。準備にエネルギーを吸い取られ、カ
バンに「リポD」を忍ばせ、と書きたいところですが、
自クラブの実行委員会の頑張り、ガバナー事務所
の用意周到さ、そして、鵜沢ガバナー、寺嶋ラー
ニングファシリテーターの卓越したトーク・プレゼン
力のおかげで、3大セミナーはつつがなく終えること
ができました。

　地区活動の中心に突如飛び込むことになり、2年
が過ぎましたが、「すごい人がいっぱいいますよ」と
いうことが正直な感想です。自クラブの活動も楽し
いですが、一歩外に出て、いつもと違う景色を見る
こともロータリークラブにいる魅力だと思います。更
なるすごい人に出会い、年度末の月信にプライスレ
スな体験を書くことを楽しみに、鵜沢ガバナー年度
を地区の中心で活動をしていきます。

第2790地区探訪記
2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区 地区幹事長 
大木 英之（千葉若潮RC） 
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　千葉ロータリーに入会

したのが平成18年で早い

もので17年が経ちました。

最初は例会に参加するだけで良いと聞いて入

会しましたが、当時43歳の私にとっては例会で

卓話を聞いて食事するだけの日課が苦痛でし

た。クラブの平均年齢が59.6歳だったため、年

齢の差が会話にハードルを生じさせていたの

だと思います。

　それでも、親睦ゴルフや親睦旅行には欠かさ

ず参加し、クラブの一員として先輩について行

くことを懐かしく思い出します。時間が経つ

につれて親睦委員長を任されるようになり、

1年の事業計画を立てることからロータリーを

楽しむようになりました。

　クラブからガバナーを輩出するようになると、

クラブも地区に対して積極的になりました。

2021-22年度梶原ガバナーの時には地区幹事

長を依頼され、驚いたと同時に最初は無理だと

断りましたが、気が付けば一緒に船を漕いでい

ました。多くのメンバーに助けられ、無事に一年

を終えることができたことは、感謝に値する貴重

な経験です。

　地区での活動により、真摯な姿勢で活動す

るロータリアンと出会う機会があり、その姿に感

銘を受けました。

　特に2023年2月にパキスタンへポリオワクチン

の投与に参加した経験は、パキスタンがポリオ

根絶に向けて真剣に取り組んでいることを確信

させました。貧困という課題を抱えながらも、国

全体でポリオ根絶に取り組む姿勢に敬意を抱

いています。ロータリーがポリオ根絶に寄与して

いることは誇りに思います。

　この20年間のRIの方針を振り返れば、DLP

やCLPから始まり、戦略計画の見直し「使命」

「ビジョン」「モットー」に加えて7つの優先項目、

さらに新たに5つの中核的価値である「親睦、

高潔性、多様性、奉仕、リーダーシップ」が加わ

りました。ビジョン声明もあり、「大きなインパクトを

もたらし、参加者の基盤を広げ、参加者の積極

的なかかわりを促し、適応力を高める」ことが求

められています。また行動計画やDEIについて

も毎年異なるフレーズがでてくるため、変化に戸

惑うこともありますが、会員の減少という現状を

考えれば、執行部は何らかの対策を講じる必

要があり、それが現在のロータリーの変化だと

私は理解しています。

　今年、鶴の一声（鵜沢ガバナーからお誘い）

を頂き管理運営統括委員長として任命されま

した。この委員会には大倉・亀田両副委員長を

はじめ、佐野・吉田・松永・水嶋・池田委員長など

精鋭の方々が集まり、その委員会には強者が

勢揃いしてオールスターチームとなりました。心

強い限りです。

　「世界でよいことをしよう」、簡単な言葉です

がなんと心地よいフレーズでしょうか。

　ロータリーは自ら学ぶことでいくらでも楽しむ

ことができることを、皆様にお伝えしたいと思い

ます。今年一年よろしくお願いします。

私のロータリーストーリー
2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区 管理運営統括委員会 委員長 
佐々木 高治（千葉RC＆千葉コネクトロータリー衛星クラブ） 
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　1年間よろしくお願い致し

ます。

　私のロータリーでの出会

い、ロータリーライフについてご紹介させていただき

ます。

　入会は現在15年目となりました。入会5年目に幹

事を拝命し、翌年地区ロータリー財団委員会に入

らせていただき、自分自身で勉強したのもそうです

が、諸先輩方に大変多くを学ばせていただきまし

た。財団ではまさにロータリー漬けの日々 を送ること

ができました。この経験が現在の私のロータリーの

基盤となっております。同じ頃クラブにてSNSの活

用が求められており、SNSサイトを作り外部への情

報発信をする事になり、その担当になりました。

facebookなどでクラブの情報を発信すると、徐々に

SNS上で他地区の友達ができるようになりました。

そのような中、タイ北部の少数民族「アカ族」を支援

している日本人ロータリアンの原田義之さんという

方と知り合い、ある時大阪にてNPO関係のイベント

に出展されているという投稿を読み、会いに行きま

した。これを機会に一気に全国に友達が増えまし

た。後日アカ族支援の全国大会を開催するというこ

とで、誘いを受けました。当地区から誰も参加してい

る様子もなく、躊躇していたところ、複数の方よりご

連絡をいただき、「あなたが来ないと始まりません！｣

と。この言葉を真に受けて、一人で参加してきまし

た。当日は90名程の日本各地から駆けつけた熱い

ロータリアンがおり、衝撃を受けました。

　その後も、全国大会や、関係者の卓話の際など

精力的に全国各地へでかけて行き、交流を深め、

気付くと、千葉で大会を！という流れになってしま

い、2019年5月に「第11回輝く瞳に会いに行こう

全国大会in千葉」という大会を浦安で開催する運

びとなりました。

　当日は地区内外のガバナー、パストガバナーを始

め、100名程が集まり、交流を通じて、遠いタイの少

数民族を支援しようと盛り上がりました。

　このような体験を経て、現在は、ロータリアン有志

の支援組織、「アカ族子供就学支援基金」の事務

局を務めさせていただき、会報の発行や、支援金の

管理、大会の際の後方支援などさまざまな事を通じ

て、日常的に全国のロータリアンと交流させていた

だいております。先日6月にも札幌にて第17回大会

が開催され、全国から93名のロータリアンが集まり

楽しく交流してきました。このように北海道から沖縄

に友達ができ、私のロータリーライフはとても充実し

たものになりました。

　2021-22年度コロナ禍の中、クラブの会長を務め

ましたが、その際にも全国各地より、バナーを持って

メイクアップに来てくれました。当初50枚のバナー交

換を目標としましたが、一時例会を開催できないこと

もあり、結果的には40枚弱となりましたが、遠くは鹿

児島、福岡、島根、大阪などからもバナー交換のた

めに例会に多数の方に参加いただき、思い出に残

る会長年度となりました。

　また、地区ロータリー財団で学んだ知識を活か

し、クラブにてグローバル補助金プロジェクトを実施

させていただき、実施国のタイ第3350地区や第

3360地区の複数のクラブにも友達ができました。そ

の後もお互いの国を行き来し、様々な機会を通じて

交流させていただいております。このように今や世

界に友達の輪が広がりつつあります。「知り合いを

広めることによって奉仕の機会とすること」とのロー

タリーの目的を楽しみながら実践しております。

「ロータリーでの出会い・私のロータリーライフ」
2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区 奉仕プロジェクト統括委員会 委員長 
水野 晋治（柏西RC） 
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　千葉ロータリーに入会

したのが平成18年で早い

もので17年が経ちました。

最初は例会に参加するだけで良いと聞いて入

会しましたが、当時43歳の私にとっては例会で

卓話を聞いて食事するだけの日課が苦痛でし

た。クラブの平均年齢が59.6歳だったため、年

齢の差が会話にハードルを生じさせていたの

だと思います。

　それでも、親睦ゴルフや親睦旅行には欠かさ

ず参加し、クラブの一員として先輩について行

くことを懐かしく思い出します。時間が経つ

につれて親睦委員長を任されるようになり、

1年の事業計画を立てることからロータリーを

楽しむようになりました。

　クラブからガバナーを輩出するようになると、

クラブも地区に対して積極的になりました。

2021-22年度梶原ガバナーの時には地区幹事

長を依頼され、驚いたと同時に最初は無理だと

断りましたが、気が付けば一緒に船を漕いでい

ました。多くのメンバーに助けられ、無事に一年

を終えることができたことは、感謝に値する貴重

な経験です。

　地区での活動により、真摯な姿勢で活動す

るロータリアンと出会う機会があり、その姿に感

銘を受けました。

　特に2023年2月にパキスタンへポリオワクチン

の投与に参加した経験は、パキスタンがポリオ

根絶に向けて真剣に取り組んでいることを確信

させました。貧困という課題を抱えながらも、国

全体でポリオ根絶に取り組む姿勢に敬意を抱

いています。ロータリーがポリオ根絶に寄与して

いることは誇りに思います。

　この20年間のRIの方針を振り返れば、DLP

やCLPから始まり、戦略計画の見直し「使命」

「ビジョン」「モットー」に加えて7つの優先項目、

さらに新たに5つの中核的価値である「親睦、

高潔性、多様性、奉仕、リーダーシップ」が加わ

りました。ビジョン声明もあり、「大きなインパクトを

もたらし、参加者の基盤を広げ、参加者の積極

的なかかわりを促し、適応力を高める」ことが求

められています。また行動計画やDEIについて

も毎年異なるフレーズがでてくるため、変化に戸

惑うこともありますが、会員の減少という現状を

考えれば、執行部は何らかの対策を講じる必

要があり、それが現在のロータリーの変化だと

私は理解しています。

　今年、鶴の一声（鵜沢ガバナーからお誘い）

を頂き管理運営統括委員長として任命されま

した。この委員会には大倉・亀田両副委員長を

はじめ、佐野・吉田・松永・水嶋・池田委員長など

精鋭の方々が集まり、その委員会には強者が

勢揃いしてオールスターチームとなりました。心

強い限りです。

　「世界でよいことをしよう」、簡単な言葉です

がなんと心地よいフレーズでしょうか。

　ロータリーは自ら学ぶことでいくらでも楽しむ

ことができることを、皆様にお伝えしたいと思い

ます。今年一年よろしくお願いします。

私のロータリーストーリー
2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区 管理運営統括委員会 委員長 
佐々木 高治（千葉RC＆千葉コネクトロータリー衛星クラブ） 
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　1年間よろしくお願い致し

ます。

　私のロータリーでの出会

い、ロータリーライフについてご紹介させていただき

ます。

　入会は現在15年目となりました。入会5年目に幹

事を拝命し、翌年地区ロータリー財団委員会に入

らせていただき、自分自身で勉強したのもそうです

が、諸先輩方に大変多くを学ばせていただきまし

た。財団ではまさにロータリー漬けの日々 を送ること

ができました。この経験が現在の私のロータリーの

基盤となっております。同じ頃クラブにてSNSの活

用が求められており、SNSサイトを作り外部への情

報発信をする事になり、その担当になりました。

facebookなどでクラブの情報を発信すると、徐々に

SNS上で他地区の友達ができるようになりました。

そのような中、タイ北部の少数民族「アカ族」を支援

している日本人ロータリアンの原田義之さんという

方と知り合い、ある時大阪にてNPO関係のイベント

に出展されているという投稿を読み、会いに行きま

した。これを機会に一気に全国に友達が増えまし

た。後日アカ族支援の全国大会を開催するというこ

とで、誘いを受けました。当地区から誰も参加してい

る様子もなく、躊躇していたところ、複数の方よりご

連絡をいただき、「あなたが来ないと始まりません！｣

と。この言葉を真に受けて、一人で参加してきまし

た。当日は90名程の日本各地から駆けつけた熱い

ロータリアンがおり、衝撃を受けました。

　その後も、全国大会や、関係者の卓話の際など

精力的に全国各地へでかけて行き、交流を深め、

気付くと、千葉で大会を！という流れになってしま

い、2019年5月に「第11回輝く瞳に会いに行こう

全国大会in千葉」という大会を浦安で開催する運

びとなりました。

　当日は地区内外のガバナー、パストガバナーを始

め、100名程が集まり、交流を通じて、遠いタイの少

数民族を支援しようと盛り上がりました。

　このような体験を経て、現在は、ロータリアン有志

の支援組織、「アカ族子供就学支援基金」の事務

局を務めさせていただき、会報の発行や、支援金の

管理、大会の際の後方支援などさまざまな事を通じ

て、日常的に全国のロータリアンと交流させていた

だいております。先日6月にも札幌にて第17回大会

が開催され、全国から93名のロータリアンが集まり

楽しく交流してきました。このように北海道から沖縄

に友達ができ、私のロータリーライフはとても充実し

たものになりました。

　2021-22年度コロナ禍の中、クラブの会長を務め

ましたが、その際にも全国各地より、バナーを持って

メイクアップに来てくれました。当初50枚のバナー交

換を目標としましたが、一時例会を開催できないこと

もあり、結果的には40枚弱となりましたが、遠くは鹿

児島、福岡、島根、大阪などからもバナー交換のた

めに例会に多数の方に参加いただき、思い出に残

る会長年度となりました。

　また、地区ロータリー財団で学んだ知識を活か

し、クラブにてグローバル補助金プロジェクトを実施

させていただき、実施国のタイ第3350地区や第

3360地区の複数のクラブにも友達ができました。そ

の後もお互いの国を行き来し、様々な機会を通じて

交流させていただいております。このように今や世

界に友達の輪が広がりつつあります。「知り合いを

広めることによって奉仕の機会とすること」とのロー

タリーの目的を楽しみながら実践しております。

「ロータリーでの出会い・私のロータリーライフ」
2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区 奉仕プロジェクト統括委員会 委員長 
水野 晋治（柏西RC） 
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　私がまだ1999年千葉

青年会議所に所属してい

るころ、ロータリークラブが

新設されるので入会しないかという話が舞い

込んできました。先代が1982年～1992年まで

所属していた千葉西ロータリークラブのチャー

ターメンバー新井英次氏にご相談したところ、

「お前の親父が所属していた千葉西ロータリー

クラブに入会しろ」と咎められました。

　まだ千葉青年会議所を卒業していませんで

したが、2001年8月4日千葉西ロータリークラブに

入会し、入会後5年で地区に出され、2009-10年

度地区インターアクト委員会委員、2010-11年度

地区インターアクト委員会委員長、2011-12年度

クラブ幹事、2013-14年度地区青少年奉仕委

員会副委員長、2014-15年度地区青少年奉仕

委員会統括委員長、2015-16年度クラブ幹事、

2016-17年度地区会員増強・退会防止委員会

委員、2017-18年度地区フェローシップ委員会

委員長、2018-19年度地区広報・公共イメージ

向上委員会副委員長、2019-20年度地区職

業奉仕委員会委員、2020-21年度クラブ会長、

2021-22年度地区社会奉仕委員会委員、2022-

23年度地区奉仕プロジェクト統括委員会統括

委員長、そして2023-24年度地区青少年プロ

ジェクト統括委員会統括委員長を仰せつかり

ました。

　2023-24年度青少年プロジェクト統括委員会

では、インターアクト、ロータリー青少年指導者

養成プログラム（RYLA）、ロータリー青少年交

換の各委員会を岡村美智子統括副委員長と

共に統括いたします。

　青少年プロジェクト統括委員会では、各ロー

タリー青少年プログラムを通じて、青少年や若

い世代の社会人がリーダーシップ能力を伸ば

せるよう支援してまいりますが、一方で個々の貢

献を尊重し、公平さを高め、すべての人が大切

にされていると感じられるインクルーシブな文化

を創出するための手段として、DEIタスクフォー

スからの意見を基に、多様性、公平さ、インク

ルージョンに対して重視し、ロータリーが現在

および将来にわたり、有意義なリーダーシップ、

ネットワークづくり、奉仕活動の機会を実現出来

るよう取り組みたいと思います。

　また、青少年と接する際の行動規範に関す

る声明「国際ロータリーは、ロータリーの活動に

参加するすべての青少年のために安全な環

境をつくり、これを維持するよう努める。ロータ

リー会員、そのパートナー、その他のボランティ

アは、接する児童および青少年の安全を考え、

肉体的、性的、あるいは心理的な虐待から身の

安全を守るため、最善を尽くさなければならな

い。」に関するすべての懸念を真剣に受け止め

ていきたいと思います。

ごあいさつ
2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区 青少年プロジェクト統括委員会 委員長 
藤﨑 泰裕（千葉西RC） 
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　2008年、事業所の所在

する勝浦の地で、取引先

の方から勝浦ロータリーク

ラブへ勧誘を受け、迷いもなく入会をさせていた

だきました。当クラブはその当時から、女性も約10

％の割合で在籍しており、会員の年齢や個性も

多様性に富み、クラブに馴染むことにそんなに時

間はかかりませんでした。年配の会員も大変アク

ティブに活動され、若手への、良い意味でのお叱

りを含む指導をいただきながら、奉仕活動や親睦

活動を着実に実践してきていると自負しており

ます。

　クラブ幹事を経てクラブ会長に就任時は、グ

ローバル補助金事業として、スリランカへ浄水設

備の寄贈を実施致しました。会員有志との数回

のスリランカへの渡航は、改めて日本の豊かさを

肌で感じ、Doing Good in the World、世界でよ

いことをしようというTake Action - 実践の大切

さを学ぶことが出来ました。

　2020年度、世界が一気にコロナの災いに巻き

込まれ、誰もが予想をしていなかったウイルスとの

長期戦に突入しました。その年度にガバナーに

就任、各クラブの活動の多くが休止となり、3大セ

ミナーをはじめとする地区としての諸活動も大幅

な制限を受け、何とも悔しく残念な思いを致しまし

た。併せて、前年度に決定されました地区内グ

ループ再編に関しては、皆様のご理解を得ようと

努力し、ガバナー公式訪問では説明を続けました

が、一部会員の皆様からは「鉄の女」と称されて

いるということが後に分かりました（笑）。私は鉄で

も何でもなく、動物大好き・ワイン大好き、そして他

人を思いやり他人に迷惑をかけないように努めて

生活をしている、普通の女性でございますことを、

改めて申し上げます。

　現在は、鵜沢ガバナーよりご指名を受け、2期目

の地区財団委員長を拝命致しております。ガ

バナーの任期が終了し、それまでかなりの部分

をスタッフに委ねていた事業所の管理運営に、改

めて取り掛からなければと思っておりましたが、

財団委員会は公的資金をお預かりし運用する

部署、日々 諸事に追われております。そのような訳

で、事業所の方は引き続き、スタッフ達のパワーを

借りて運営を続けております。また健康維持ある

いはメンタルヘルスの為に続けている乗馬も、な

かなかままならない状況で、悲しい限りです。

　一方、ロータリーに入会をさせていただいたお

かげで、今まで考えられなかった国内外の人 と々

の出会い、友情と絆、ボランティア活動や、そこか

ら派生する多様な考えや状況を体験することが

叶いました。日々のこれらのことは、自分自身の養

分となり、残りの自分の人生を更に豊かにしてくれ

るものと信じております。また特に、ガバナーを経

験させていただき、吉田理愛幹事長はじめクラブ

内外の幹事団のお支えへの謝意は当然でござ

いますし、繰り返しになりますが自分自身のブラッ

シュアップに確実に繋がっているものと考えていま

す。地区内の会員の皆様方とも、クラブやグルー

プを超えての親睦活動、そこから産まれるフェ

ローシップを育み、ロータリーが目指す世界の具

現化に向けて邁進したいと思っておりますので、

どうぞ宜しくお願い申し上げます。

自己紹介
2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区 ロータリー財団統括委員会 委員長 
漆原 摂子（勝浦RC） 
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　私がまだ1999年千葉

青年会議所に所属してい

るころ、ロータリークラブが

新設されるので入会しないかという話が舞い

込んできました。先代が1982年～1992年まで

所属していた千葉西ロータリークラブのチャー

ターメンバー新井英次氏にご相談したところ、

「お前の親父が所属していた千葉西ロータリー

クラブに入会しろ」と咎められました。

　まだ千葉青年会議所を卒業していませんで

したが、2001年8月4日千葉西ロータリークラブに

入会し、入会後5年で地区に出され、2009-10年

度地区インターアクト委員会委員、2010-11年度

地区インターアクト委員会委員長、2011-12年度

クラブ幹事、2013-14年度地区青少年奉仕委

員会副委員長、2014-15年度地区青少年奉仕

委員会統括委員長、2015-16年度クラブ幹事、

2016-17年度地区会員増強・退会防止委員会

委員、2017-18年度地区フェローシップ委員会

委員長、2018-19年度地区広報・公共イメージ

向上委員会副委員長、2019-20年度地区職

業奉仕委員会委員、2020-21年度クラブ会長、

2021-22年度地区社会奉仕委員会委員、2022-

23年度地区奉仕プロジェクト統括委員会統括

委員長、そして2023-24年度地区青少年プロ

ジェクト統括委員会統括委員長を仰せつかり

ました。

　2023-24年度青少年プロジェクト統括委員会

では、インターアクト、ロータリー青少年指導者

養成プログラム（RYLA）、ロータリー青少年交

換の各委員会を岡村美智子統括副委員長と

共に統括いたします。

　青少年プロジェクト統括委員会では、各ロー

タリー青少年プログラムを通じて、青少年や若

い世代の社会人がリーダーシップ能力を伸ば

せるよう支援してまいりますが、一方で個々の貢

献を尊重し、公平さを高め、すべての人が大切

にされていると感じられるインクルーシブな文化

を創出するための手段として、DEIタスクフォー

スからの意見を基に、多様性、公平さ、インク

ルージョンに対して重視し、ロータリーが現在

および将来にわたり、有意義なリーダーシップ、

ネットワークづくり、奉仕活動の機会を実現出来

るよう取り組みたいと思います。

　また、青少年と接する際の行動規範に関す

る声明「国際ロータリーは、ロータリーの活動に

参加するすべての青少年のために安全な環

境をつくり、これを維持するよう努める。ロータ

リー会員、そのパートナー、その他のボランティ

アは、接する児童および青少年の安全を考え、

肉体的、性的、あるいは心理的な虐待から身の

安全を守るため、最善を尽くさなければならな

い。」に関するすべての懸念を真剣に受け止め

ていきたいと思います。

ごあいさつ
2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区 青少年プロジェクト統括委員会 委員長 
藤﨑 泰裕（千葉西RC） 
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　2008年、事業所の所在

する勝浦の地で、取引先

の方から勝浦ロータリーク

ラブへ勧誘を受け、迷いもなく入会をさせていた

だきました。当クラブはその当時から、女性も約10

％の割合で在籍しており、会員の年齢や個性も

多様性に富み、クラブに馴染むことにそんなに時

間はかかりませんでした。年配の会員も大変アク

ティブに活動され、若手への、良い意味でのお叱

りを含む指導をいただきながら、奉仕活動や親睦

活動を着実に実践してきていると自負しており

ます。

　クラブ幹事を経てクラブ会長に就任時は、グ

ローバル補助金事業として、スリランカへ浄水設

備の寄贈を実施致しました。会員有志との数回

のスリランカへの渡航は、改めて日本の豊かさを

肌で感じ、Doing Good in the World、世界でよ

いことをしようというTake Action - 実践の大切

さを学ぶことが出来ました。

　2020年度、世界が一気にコロナの災いに巻き

込まれ、誰もが予想をしていなかったウイルスとの

長期戦に突入しました。その年度にガバナーに

就任、各クラブの活動の多くが休止となり、3大セ

ミナーをはじめとする地区としての諸活動も大幅

な制限を受け、何とも悔しく残念な思いを致しまし

た。併せて、前年度に決定されました地区内グ

ループ再編に関しては、皆様のご理解を得ようと

努力し、ガバナー公式訪問では説明を続けました

が、一部会員の皆様からは「鉄の女」と称されて

いるということが後に分かりました（笑）。私は鉄で

も何でもなく、動物大好き・ワイン大好き、そして他

人を思いやり他人に迷惑をかけないように努めて

生活をしている、普通の女性でございますことを、

改めて申し上げます。

　現在は、鵜沢ガバナーよりご指名を受け、2期目

の地区財団委員長を拝命致しております。ガ

バナーの任期が終了し、それまでかなりの部分

をスタッフに委ねていた事業所の管理運営に、改

めて取り掛からなければと思っておりましたが、

財団委員会は公的資金をお預かりし運用する

部署、日々 諸事に追われております。そのような訳

で、事業所の方は引き続き、スタッフ達のパワーを

借りて運営を続けております。また健康維持ある

いはメンタルヘルスの為に続けている乗馬も、な

かなかままならない状況で、悲しい限りです。

　一方、ロータリーに入会をさせていただいたお

かげで、今まで考えられなかった国内外の人 と々

の出会い、友情と絆、ボランティア活動や、そこか

ら派生する多様な考えや状況を体験することが

叶いました。日々のこれらのことは、自分自身の養

分となり、残りの自分の人生を更に豊かにしてくれ

るものと信じております。また特に、ガバナーを経

験させていただき、吉田理愛幹事長はじめクラブ

内外の幹事団のお支えへの謝意は当然でござ

いますし、繰り返しになりますが自分自身のブラッ

シュアップに確実に繋がっているものと考えていま

す。地区内の会員の皆様方とも、クラブやグルー

プを超えての親睦活動、そこから産まれるフェ

ローシップを育み、ロータリーが目指す世界の具

現化に向けて邁進したいと思っておりますので、

どうぞ宜しくお願い申し上げます。

自己紹介
2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区 ロータリー財団統括委員会 委員長 
漆原 摂子（勝浦RC） 
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　所属は四街道ロータリー
クラブですが生まれも育ちも
千葉市で生粋の千葉市民
です。

　今年度より千葉コネクトロータリー衛星クラブにも
所属しております。
　生年月日は1967年4月11日生まれで有名人では
加山雄三さん、同年では南野陽子さん、三才下だ
と森高千里さんも一緒です 。
　特に森高千里さんはファンなのでとても嬉しい
です。
　性格は好奇心旺盛気味なので、いろいろと手を
出しては痛い目に遭っての繰り返しですが後になれ
ば全て良い経験だったと割り切っています。
　子供のころ好きな教科は社会、体育、それ以外
はそれなり、部活は音楽クラブでトロンボーンを担
当、剣道が好きな普通の少年でした。
　思春期を迎えた頃には少し反抗期だったのか
なって感じておりまして勉強より遊び、アルバイトで
過ごしていた劣等生でした。
　心の埋まらない生活をしていた二十歳の頃に
ワーキングホリデーという若者限定のビザが日本と
カナダ、オーストラリア、ニュージーランド間で締結さ
れていることを知りどうしても行きたくなり英語も解ら
ず、お金も最低限しか有りませんでしたが円高の助
けと気持ちの勢いだけでカナダに渡りました。
　カナダでは寿司バーに住込みで半年、あとはバッ
クパックを背負ってヨーロッパ諸国を2ヶ月間旅しま
した。
　当時、東欧諸国は社会主義の末期で混乱した
状況にありとても印象が強く残りました。
　その経験で学んだことは様々な人々に様々な人
生があること、自分の観念も知識も違っていたという
ことでした。
　知識が無いことに気づかされ23才で通信制の
大学に入学しました。
 仕事ですが、いろいろとアルバイトをしてきており、
飲食業の経験が多かったため気楽な自分の店を
持ちたいと思い、父親から借金をして24才の時に
ラーメン屋さんを始めました。
　しかし軽い気持ちで開店した店、失敗の連鎖で
三年持たず閉店することとなり、自営業を営んでい

た父親の仕事を手伝いました。
　父は消火器や関連商品の保守をしており仕事
は案外楽しいと思ったので都内の同業他社に勤め
た後、独立して今に至ります。　　
　現在は消防設備全般、非常用発電機や防火
シャッター等を扱っております。
　独立して26年経ちますが経営が成り立っている
のはラーメン屋時代に失敗しすぎたお陰でもあると
思っています。

　ロータリークラブとの出会いは縁があり四街道
ロータリークラブのクリスマス例会に招待され入会
を勧められました。
　ロータリークラブという名は聞いたことはありまし
たが何をしている組織かよくわかりませんでしたが
好奇心が勝ち2005年1月、四街道ロータリークラブ
に入会しました。
　当時は出席率至上主義、仕事を休んでも例会に
は出席しており力の抜き方も分からずにいたので
前線に立つ現役世代には厳しい場所だと感じてお
り長く在籍するのは難しいかもと思っていましたが
ある意味で修行だと思い込んだら、まぁいいかと。

　次の年、RYLA実行委員会の募集がありクラブ
からは私が委員として参加することとなり初めて地
区行事に参加しました。
　RYLAセミナーを運営するためには30人ものロ
ータリアンとローターアクトが力を合わせて活動して
おり達成感も格別なもので他クラブの会員との繋が
りも増え、私のロータリー観もロータリーライフも満た
されるものとなりました。
　やはり良い人との出会いは大事です。
　私の経験から地域社会の若者たちにも良い人
たちとの出会いや良いプログラム、行事を通じて心
も生活も満たされるようなローターアクトライフを過
ごしていただきたいと思いローターアクト増強及び
ロータリアンとの親睦を行っていきます。
　今年度はRIの方針、鵜沢ガバナーの意向、地区
ローターアクトの思いを受けて当委員会は増強を
進めていく所存ですのでロータリアン各位に、若い
ご子弟、社員、お知合いを紹介いただきますよう
心からお願い申し上げます。

自己紹介を兼ねて皆様へご挨拶
2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区 RAC拡大委員会 委員長 
中澤 良夫（四街道RC） 
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　8月は会員増強月間です。
突然ですが、皆さんは、マイ
ロータリーに登録しています
か？マイロータリーの会員増

強のページをご覧になった事はあるでしょうか？実に
たくさんの増強に関する情報が掲載されています。
私も、今年度当委員会の委員長に拝命されて、初
めてこのページをじっくりと見ました。『会員増強』と
一言は短いですが、その内容量、RIから求められ
る課題範囲の広さに驚きました。それによると、

会員増強とは、
　・クラブの現状を評価し、適応する
　・現会員の参加を促す
　・入会候補者とつながる
　・新会員が溶け込みやすい環境をつくる
　・インクルーシブなクラブ文化をつくる
　・活気あるクラブをつくる
　・新クラブを結成する
　・時代に即したクラブにする

　今年度委員会として、これらの課題一つ一つ、出
来るところからクラブのお手伝いをして参りたいと思
います。当委員会は本年度より名称が、会員増強・
退会防止委員会となりました。とかく増強というの
は、新会員を入会させる事ばかりに集中しがちで
はありますが、今年度、鵜沢和広ガバナーは、委員
会名に『退会防止』というワードを加えました。この
ことからも窺えるように、既存のクラブの会員の皆様
が、いかにロータリーライフを充実できるか、満足で
きるか、という所に今年度は、注力して参りたいと思
います。RIが最近行った調査によると、会員満足度
を高める最も重要な要素はクラブでの体験である
とわかっています。
　Bring up Engagement !!
2023-24年度、鵜沢ガバナーは、地区のテーマを

『エンゲージメントを育もう』と掲げられました。

　会員増強・退会防止委員会としての今年度の役
割は、そのエンゲージメントを育むお手伝いをする
事です。クラブ運営が充実しているクラブの現状や
実例を調査し、共有していきます。入会候補者向け
のチラシや、新会員向けオリエンテーション資料の
作成や、RI、地区からの情報もどんどん発信してい
く予定です。卓話やグループ単位のセミナーなどへ
も伺います。
　・オープン例会
　・同好会を利用した会員増強
　・衛星クラブ、パスポートクラブ
　・会員種類（法人会員など）の導入
　・柔軟な例会形式
　是非、一緒にチャレンジしてみましょう。

　最後に、日本のロータリー（ゾーン1A、2＆3）の
ポータルサイトが開設されましたのでご紹介します。

　　　　
　「Grow  Rotary」「クラブ活性化セミナー2023」の
ページなどは大変参考になる事例なども掲載され
ておりますので、是非ご覧になって下さい。
　一年間、宜しくお願い致します。

会員増強月間に寄せて
2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区 会員増強・退会防止委員会 委員長 
𠮷田 理愛（勝浦RC） 
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　所属は四街道ロータリー
クラブですが生まれも育ちも
千葉市で生粋の千葉市民
です。

　今年度より千葉コネクトロータリー衛星クラブにも
所属しております。
　生年月日は1967年4月11日生まれで有名人では
加山雄三さん、同年では南野陽子さん、三才下だ
と森高千里さんも一緒です 。
　特に森高千里さんはファンなのでとても嬉しい
です。
　性格は好奇心旺盛気味なので、いろいろと手を
出しては痛い目に遭っての繰り返しですが後になれ
ば全て良い経験だったと割り切っています。
　子供のころ好きな教科は社会、体育、それ以外
はそれなり、部活は音楽クラブでトロンボーンを担
当、剣道が好きな普通の少年でした。
　思春期を迎えた頃には少し反抗期だったのか
なって感じておりまして勉強より遊び、アルバイトで
過ごしていた劣等生でした。
　心の埋まらない生活をしていた二十歳の頃に
ワーキングホリデーという若者限定のビザが日本と
カナダ、オーストラリア、ニュージーランド間で締結さ
れていることを知りどうしても行きたくなり英語も解ら
ず、お金も最低限しか有りませんでしたが円高の助
けと気持ちの勢いだけでカナダに渡りました。
　カナダでは寿司バーに住込みで半年、あとはバッ
クパックを背負ってヨーロッパ諸国を2ヶ月間旅しま
した。
　当時、東欧諸国は社会主義の末期で混乱した
状況にありとても印象が強く残りました。
　その経験で学んだことは様々な人々に様々な人
生があること、自分の観念も知識も違っていたという
ことでした。
　知識が無いことに気づかされ23才で通信制の
大学に入学しました。
 仕事ですが、いろいろとアルバイトをしてきており、
飲食業の経験が多かったため気楽な自分の店を
持ちたいと思い、父親から借金をして24才の時に
ラーメン屋さんを始めました。
　しかし軽い気持ちで開店した店、失敗の連鎖で
三年持たず閉店することとなり、自営業を営んでい

た父親の仕事を手伝いました。
　父は消火器や関連商品の保守をしており仕事
は案外楽しいと思ったので都内の同業他社に勤め
た後、独立して今に至ります。　　
　現在は消防設備全般、非常用発電機や防火
シャッター等を扱っております。
　独立して26年経ちますが経営が成り立っている
のはラーメン屋時代に失敗しすぎたお陰でもあると
思っています。

　ロータリークラブとの出会いは縁があり四街道
ロータリークラブのクリスマス例会に招待され入会
を勧められました。
　ロータリークラブという名は聞いたことはありまし
たが何をしている組織かよくわかりませんでしたが
好奇心が勝ち2005年1月、四街道ロータリークラブ
に入会しました。
　当時は出席率至上主義、仕事を休んでも例会に
は出席しており力の抜き方も分からずにいたので
前線に立つ現役世代には厳しい場所だと感じてお
り長く在籍するのは難しいかもと思っていましたが
ある意味で修行だと思い込んだら、まぁいいかと。

　次の年、RYLA実行委員会の募集がありクラブ
からは私が委員として参加することとなり初めて地
区行事に参加しました。
　RYLAセミナーを運営するためには30人ものロ
ータリアンとローターアクトが力を合わせて活動して
おり達成感も格別なもので他クラブの会員との繋が
りも増え、私のロータリー観もロータリーライフも満た
されるものとなりました。
　やはり良い人との出会いは大事です。
　私の経験から地域社会の若者たちにも良い人
たちとの出会いや良いプログラム、行事を通じて心
も生活も満たされるようなローターアクトライフを過
ごしていただきたいと思いローターアクト増強及び
ロータリアンとの親睦を行っていきます。
　今年度はRIの方針、鵜沢ガバナーの意向、地区
ローターアクトの思いを受けて当委員会は増強を
進めていく所存ですのでロータリアン各位に、若い
ご子弟、社員、お知合いを紹介いただきますよう
心からお願い申し上げます。

自己紹介を兼ねて皆様へご挨拶
2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区 RAC拡大委員会 委員長 
中澤 良夫（四街道RC） 
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　8月は会員増強月間です。
突然ですが、皆さんは、マイ
ロータリーに登録しています
か？マイロータリーの会員増

強のページをご覧になった事はあるでしょうか？実に
たくさんの増強に関する情報が掲載されています。
私も、今年度当委員会の委員長に拝命されて、初
めてこのページをじっくりと見ました。『会員増強』と
一言は短いですが、その内容量、RIから求められ
る課題範囲の広さに驚きました。それによると、

会員増強とは、
　・クラブの現状を評価し、適応する
　・現会員の参加を促す
　・入会候補者とつながる
　・新会員が溶け込みやすい環境をつくる
　・インクルーシブなクラブ文化をつくる
　・活気あるクラブをつくる
　・新クラブを結成する
　・時代に即したクラブにする

　今年度委員会として、これらの課題一つ一つ、出
来るところからクラブのお手伝いをして参りたいと思
います。当委員会は本年度より名称が、会員増強・
退会防止委員会となりました。とかく増強というの
は、新会員を入会させる事ばかりに集中しがちで
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　私のインターアクト時代

とは異なり、今の高校生は

レベルも高く、発表に向け

て緻密な調査や質疑応答が出来るよう準備を

行っており、自信をもって発表しています。

　とても充実した素晴らしい高校生活を謳歌し

ていると強く感じました。

　リハーサル時、リーダーの指示のもと高校生

たちが活発に意見交換し、会の目的や目標を

共有し、取り組む姿を見ることが出来ました。こ

の活気ある光景に素晴らしいと感動しました。

　現況では、当地区のインターアクトクラブ数が

減少していく中で部員数を維持している学校

があります。事例として、千葉県立千葉商業高

等学校をご紹介したいと思います。同校では、

部員制委員会システムを導入しています。委員

会に所属している生徒は、他の部活動と兼部し

ています。インターアクト委員会に原則各クラス

から2名を選出し、3年間継続して参加します。

現在１年生15名、2年生18名、3年生19名、合

計52名で構成されています。部員数の増加を

検討している学校は、ぜひこの事例を参考にし

て頂ければと思います。同校の活動内容とし

て、ＪＲ駅前の花壇や高校正門前の花壇の美

化、学校案内、秋の落ち葉清掃、吹奏楽部チャ

リティーコンサートの際の募金活動などが挙げ

られます。

　また他校では、身近な事から発展途上国へ

の支援（生まれた子供達の命や健康を守る取

組み）、地球環境の取組みなどを、我々が思い

つかないようなグローバルな取り組みも実施し

ていました。今後もこのような活動を継続し、高

校生たちに多くの経験を通して人材育成の場

となればと思います。

　最後にインターアクト合同会議にて、インター

アクト指導者講習会の名称変更の申立てが検

討されていることを知り、活動に即した名称変更

の検討も課題の一つと感じました。

インターアクト指導者講習会と合同会議のご報告
2023-24年度 国際ロータリー 第2790地区 インターアクト委員会 委員長 
土井 豊彦（成田RC） 

����������������������������������

　創立50周年記念式典・祝賀会は50年の歩みから
60年目の足掛かりとなる貴重な日であり、27名の現会
員の中にはチャーターメンバーは居らず、50年の節目
を緊張と不安で当日の朝を迎えました。2012-13年度
国際ロータリー会長の田中作次様、第2790地区小倉
純夫ガバナーを始め、地区役員の皆様、地区内外遠
方より多くのロータリアンの皆様にご臨席を賜り開催さ
れました事に感謝と歓迎を申し上げます。当日を迎
えるにあたり鎌ケ谷ロータリークラブらしい設えを目
指して参りました。三味線に聴き入り、フィナーレは3月
18日（土）に開催致しました創立50周年記念事業『鎌
ケ谷阿波おどり』でお迎えした高円寺の飛鳥連、江

戸っ子連の皆様と会場全体が大いに盛り上がり鎌ケ
谷色に染まった笑顔有り感動有りの素敵な時間を共
有させて頂きました。
　改めて御多用の中御臨席を賜りました皆様との出
会いに感謝申し上げ、鎌ケ谷ロータリークラブを代表
致しまして御礼の言葉に代えさせて頂きます。　

鎌ケ谷ロータリークラブ創立50周年記念式典・祝賀会を迎えて

2022-23年度 国際ロータリー 第2790地区 第2グループ 鎌ケ谷ロータリークラブ 会長
高田 洋志

新たな半世紀へのスタート地点に立って！

　市川東ロータリークラブは1968
年５月28日に市川ロータリークラブをスポンサークラ
ブとして、県内で38番目のクラブとして創立いたしま
した。
　創立55周年記念事業として、市川市へＪＲ本八幡
駅前南口に時計塔を寄贈し、またロータリー財団と米
山記念奨学会に寄付をしました。
　記念例会と懇親会はコロナ禍で開催の検討を何
度か話し合いましたが、通常例会で記念式典を小規
模で行うこととしました。

　記念式典は、厳かな雰囲気の中にも、明るく親しみ
のある笑顔あふれる式典となりました。 
　懇親会は久々の遠出（！？）となり会員およびパート
ナーと楽しいひと時を過ごすことができました。
　関係各所のご協力とご配慮により無事開催できた
ことに感謝いたします。
　歴史と伝統のある市川東ロータリークラブとして、
今後さらに50年、100年とクラブが継続するために会
員一同切磋琢磨しながら、奉仕と親睦の精神を継承
していきたいと思っております。

市川東ロータリークラブ創立55周年記念例会＆懇親会

2022-23年度 国際ロータリー 第2790地区 第1グループ 市川東ロータリークラブ 
創立55周年記念実行委員会 委員長 大貫 明彦
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　そもそもロータリーは

学問ではありません。 

因って、 何かを学びとる

と言うものでは無いはずです。私達社会人が、

社会生活、 実業生活に於いて「どう在るべき

か?どう生きるべきか?」と言う生き方を、それ

ぞれの立場なりに会得すると言う、即ち『人生

道場』と捉えるべきではないでしょうか?

　ポール・ハリスも、この様に回顧して居ま

す。『一種類の花、一つ色ばかりの花壇に、何の

面白さがありましょうか?色々あってこそ、人

生に薬味がきくと言うものです』と。

　かつての良き時代のロータリーには、原則

的に1つの職業から1名づつの会員を選ぶ、即

ち、1業種1会員制を採用して居りました。 それ

ぞれ違った職業から1名づつの会員を選ぶ良

さは、 花壇を彩る鮮やかさと同様に、ロータ

リーの多様性を遺憾なく発揮し、各ロータリ

アンがそれぞれのロータリー観をもつことに

依って、自信をもって自己の職業の存在意義

を自覚し、世界的に急速に発展に発展を遂

げた大きな要因に成ったのではないでしょ

うか?

　これから演題の『私のロータリー』は、何故、 

「私のロータリー観が形成され、それを維持し

て来られたのか」お話しさせて頂きます。

　今から74年前、日本のロータリークラブは、 

東京・京都・大阪・名古屋 神戸・福岡・札幌の7ク

ラブが国際ロータリー第60地区として復帰が

認められました。

　其れより7年、1956年11月14日千葉、市川

ロータリークラブをスポンサーとして千葉県

で7番目のクラブとして松戸ロータリークラ

ブが誕生致しました。

　私が松戸ロータリークラブに入会を認めら

れましたのはクラブ創立6年目、1962年7月、以

来61年目に成ります。

　当時のクラブ会長の発案により、最も身近

な奉仕として出席100%を続け様との提案を

拠り所として、会員一同が我武者羅に出席競

争を継続した時代でありました。

　入会以来、無我夢中のロータリーライフで

あり、『ロータリーの綱領』を信じ、 職業倫理の

遂行一筋に61年間、過ごすことが出来ました

ことは、私にとって何と奇跡と言う外ありま

せん。

　当時のガバナーの方々と申しますと『竹田

宮様』、『松平元男爵』、『神守源一郎元満州鉄道

副総裁』と近寄り難き、錚々たる方々でありま

した。

[注釈]

　満鉄とは、日露戦争の勝利で東清鉄道支線

を獲得し、1906年から第2次世界大戦中存続

し、日本軍による満州経営の中核を成してお

����������������������������������

私のロータリー
1988-89 年度 国際ロータリー 第2790地区 ガバナー
圡屋 亮平（松戸RC） 

����������������������������������

りました。特に、満鉄調査部（後藤新平創設）の

シンクタンクとして現在の財務省に匹敵する

エリート集団でありました。当時、日本の総理

大臣に成るよりも、満鉄の総裁に成りたいと

言うほど、魅力的な地位であったようです。

　その当時の日本のロータリーの状況はと申

しますと、私が松戸ロータリークラブに入会

を許されて以来61年『ロータリーの綱領』を信

じ、ロータリー一途に過ごすことが出来まし

たことは、何と奇跡と言う外ありません。

　思い直せば私にとって適切なる指導者、否、 

心底信頼に値する指導者、良き人生の先達に

巡り会えたからこそと、ロータリーの存在に

心底感謝して居る次第で在ります。

其の1

　ロータリアンになって、最も尊敬・信頼出来

る指導者に巡り会えた幸運で在りました。 

『ロータリーの神髄』 をご教示頂いたことが、

私の人生の全てを定めて呉れたと信じ、 終生

心服し続けて居ります。

　私が松戸ローリークラブに入会して2年目

の1964（昭和39）年、国際ロータリー第358地区

のガバナーは神守源一郎様（東京東ロータ

リークラブ）でありました。

　公式訪問に対する知識など勿論のこと、

ロータリーの理解など程遠く、 長老の親睦委

員長から 新会員は公式訪問時、 ガバナーの接

待が任務であると指示されました。

　当日、私はガバナーとは何か、公式訪問とは

観閲の様なものだと聞かされて居りました。 

見当もつかぬ儘に、親睦委員長の指示の下 

『親睦委員会』のタスキを掛け12月の小雪がち

らつく玄関で、今や遅しと待ち構えて居りま

すと黒塗りの車が到着、 金縁の眼鏡を掛けら

れた神守ガバナーを恐る恐る応接室にご案

内。やれやれと思いきや、お茶をお出ししろと

の付録付き、新人会員の悲哀をいやと言う程、 

痛感した次第でありました。

　緊張で無我夢中の公式訪問でしたが、『ガバ

ナーの特別諾演』の神守ガバナーのご教示が

素敵でした。稀に見る説得力の強さに、十二分

に得心を得た手応えを感じましたのは、私ば

かりでは在りますまい。

教えの第1、 『ロータリーの綱領』

　綱領とは、ロータリーにとって最も大切な

ところ。綱領の「綱」は『綱』締める丈夫な太い

ツナを指します。勿論、このツナは強靭でシッ

カリして居なければなりません。

　次に、綱領の「領」の偏である『令』はスッキ

リとした清らかな御告げを意味します。

　一方、旁りの『頁』は腰や首筋と言った、人間

に執って最も重要なところを指します。

　締めくくって綱領の真意とは、人間に執っ

て最も重要で大切な部分を指すことから、其

れが転じて「物事の重要なところ」と示唆され

ました。
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　かつての良き時代のロータリーには、原則

的に1つの職業から1名づつの会員を選ぶ、即

ち、1業種1会員制を採用して居りました。 それ

ぞれ違った職業から1名づつの会員を選ぶ良

さは、 花壇を彩る鮮やかさと同様に、ロータ

リーの多様性を遺憾なく発揮し、各ロータリ

アンがそれぞれのロータリー観をもつことに

依って、自信をもって自己の職業の存在意義

を自覚し、世界的に急速に発展に発展を遂

げた大きな要因に成ったのではないでしょ

うか?

　これから演題の『私のロータリー』は、何故、 

「私のロータリー観が形成され、それを維持し

て来られたのか」お話しさせて頂きます。

　今から74年前、日本のロータリークラブは、 

東京・京都・大阪・名古屋 神戸・福岡・札幌の7ク

ラブが国際ロータリー第60地区として復帰が

認められました。

　其れより7年、1956年11月14日千葉、市川

ロータリークラブをスポンサーとして千葉県

で7番目のクラブとして松戸ロータリークラ

ブが誕生致しました。

　私が松戸ロータリークラブに入会を認めら

れましたのはクラブ創立6年目、1962年7月、以

来61年目に成ります。

　当時のクラブ会長の発案により、最も身近

な奉仕として出席100%を続け様との提案を

拠り所として、会員一同が我武者羅に出席競

争を継続した時代でありました。

　入会以来、無我夢中のロータリーライフで

あり、『ロータリーの綱領』を信じ、 職業倫理の

遂行一筋に61年間、過ごすことが出来ました

ことは、私にとって何と奇跡と言う外ありま

せん。

　当時のガバナーの方々と申しますと『竹田

宮様』、『松平元男爵』、『神守源一郎元満州鉄道

副総裁』と近寄り難き、錚々たる方々でありま

した。

[注釈]

　満鉄とは、日露戦争の勝利で東清鉄道支線

を獲得し、1906年から第2次世界大戦中存続

し、日本軍による満州経営の中核を成してお
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りました。特に、満鉄調査部（後藤新平創設）の

シンクタンクとして現在の財務省に匹敵する

エリート集団でありました。当時、日本の総理

大臣に成るよりも、満鉄の総裁に成りたいと

言うほど、魅力的な地位であったようです。

　その当時の日本のロータリーの状況はと申

しますと、私が松戸ロータリークラブに入会

を許されて以来61年『ロータリーの綱領』を信

じ、ロータリー一途に過ごすことが出来まし

たことは、何と奇跡と言う外ありません。

　思い直せば私にとって適切なる指導者、否、 

心底信頼に値する指導者、良き人生の先達に

巡り会えたからこそと、ロータリーの存在に

心底感謝して居る次第で在ります。

其の1

　ロータリアンになって、最も尊敬・信頼出来

る指導者に巡り会えた幸運で在りました。 

『ロータリーの神髄』 をご教示頂いたことが、

私の人生の全てを定めて呉れたと信じ、 終生

心服し続けて居ります。

　私が松戸ローリークラブに入会して2年目

の1964（昭和39）年、国際ロータリー第358地区

のガバナーは神守源一郎様（東京東ロータ

リークラブ）でありました。

　公式訪問に対する知識など勿論のこと、

ロータリーの理解など程遠く、 長老の親睦委

員長から 新会員は公式訪問時、 ガバナーの接

待が任務であると指示されました。

　当日、私はガバナーとは何か、公式訪問とは

観閲の様なものだと聞かされて居りました。 

見当もつかぬ儘に、親睦委員長の指示の下 

『親睦委員会』のタスキを掛け12月の小雪がち

らつく玄関で、今や遅しと待ち構えて居りま

すと黒塗りの車が到着、 金縁の眼鏡を掛けら

れた神守ガバナーを恐る恐る応接室にご案

内。やれやれと思いきや、お茶をお出ししろと

の付録付き、新人会員の悲哀をいやと言う程、 

痛感した次第でありました。

　緊張で無我夢中の公式訪問でしたが、『ガバ

ナーの特別諾演』の神守ガバナーのご教示が

素敵でした。稀に見る説得力の強さに、十二分

に得心を得た手応えを感じましたのは、私ば

かりでは在りますまい。

教えの第1、 『ロータリーの綱領』

　綱領とは、ロータリーにとって最も大切な

ところ。綱領の「綱」は『綱』締める丈夫な太い

ツナを指します。勿論、このツナは強靭でシッ

カリして居なければなりません。

　次に、綱領の「領」の偏である『令』はスッキ

リとした清らかな御告げを意味します。

　一方、旁りの『頁』は腰や首筋と言った、人間

に執って最も重要なところを指します。

　締めくくって綱領の真意とは、人間に執っ

て最も重要で大切な部分を指すことから、其

れが転じて「物事の重要なところ」と示唆され

ました。
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　理論的な解説の次ぎに、ロータリーの綱領

に就いて、次の様に注釈を加えられました。

　「要するに『ロータリーの綱領』とは、ロータ

リーにとって最も重要な部分を、シッカリと

締めくくる大綱である」と綱領を説かれ、公式

訪問の特別講演をなさいました。

　後半のクラブ協議会で神守ガバナーは、次

ぎの様に職業奉仕委員長の発言に対し、見事

な補足解説をされたのです。

　正に『目から鱗』神守ガバナーは一言『職業

奉仕とは一言・商売繁盛の秘訣』

　第1に、一生懸命お客様に尽くす事に、 専念

しなさい。必ず、成功します。此れが職業奉仕

の全てです。（貴方がたは舞台の上の役者で

す、舞台の上で如何にお客様と一体になれる

か。その成果がオヒネリ、つまり収益なので

す。お客様の感動による感謝の現れが収入で

あると心得なさい）

　第2に、社員に、この気概を職場に広めるこ

とが、必ず社員自身に還元されると言うこと

を悟らせなさい。

　第3に、この精神を同業者は勿論、異業者の

世界にも広めることが、社会の改善に繋がり、

住み良い社会の創造に繋がるのだと悟らせな

さい。

　此れがロータリアンの責務であります。

言い換えれば、自己の職業に誇りを持つこと。

愛情を持つこと。 

責任を持つこと。

　これが職業奉仕の全てですと仰られまし

た。実例として、今朝こちらへ訪問の折り、親

睦委員の人達がタスキを掛け、雪空の下、出迎

えてくれた会員が居りました。寒空の下、コー

トも着ずに出迎えてくれた会員の姿に、感動

した訳です。

　此れぞ、職業奉仕の基本であります。

　　『つまり、お客様にどれだけ、感動して頂

　　けるか、どうかに尽きます。此れぞ、ロー

　　タリーの職業奉仕の全てです』

　当時から職業奉仕とは 「職業を通じて社会

に奉仕する」と解説され、難解だ、難解だと云 

われていた職業奉仕を、実践から得られた体

験を通じて『簡にして妙』職業奉仕をいとも 

たやすく取り組める様に、ご指導下さった国

際ロータリー第358地区ガバナー神守源一郎

様に終生感謝をしている次第で在ります。

　それ以来、私の『ロータリーの根本原理』と

は職業奉仕の実践在るのみと信じ「如何に商

売繁盛への努力を積み重ねられるか。その結

果は、お客様にどれだけ喜んで頂けるかが全

てである」と信じ、自信をもって実践し続けて

居ります。

其の2

　ガバナーを勤める初日の事であります。当

時は新ガバナーを激励する会が、毎年東京プ

リンス・ホテルで開催されて居りました。当

日、駆け出しのガバナーを元RI理事、現理事 

直前ガバナーを始め、パスト・ガバナーが勢ぞ

����������������������������������

ろいして前途を祝福して下さいました。

　当時は元理事がロータリーに関する講演を

されるのか慣例でありました。

　年度が始まり、いよいよ公式訪問が目前に

迫り『奉仕の理想 （Ideal of Service）』が未だ十

分に咀嚼出来て居らず、日々追い立てられる

状況の日々でありました。

　当日のガバナー会での講演者は、韓国の

CKO元理事で在りました。講演の最後に、一つ

の詩を朗読されたのであります。長い詩では

ございましたが、心理状態が異常に高ぶって

いたせいか、記憶を整理して書き採った次第

です。

人が生きると云う事
　人が生きると云う事は誰かに借りを作る事 

　その借りを返していく事 

　誰かにして貰った様に

　誰かにしてあげる事

　人が生きると云う事は

　誰かと手を繋ぐ事

　その手の温もりを忘れないで行く事

　巡り合い、愛し合い別れた後に

　悔やまない様

　今日、明日を生きよう

　人は一人で生きて行けない 

　人は一人で歩んで行けない。

この詩は、近年亡くなった永六輔氏の詩と聴

きました。　 

　私はガバナー就任時『ロータリーの綱領』 

の中の『奉仕の理想』を「相手の立場に立って 

思い遣り、相手の立場になって行動する」と漠

然としか捕らえられませんでした。

　この『人が生きると言う事』と言う詩が 『奉

仕の理想（Ideal of Service）』の解釈を決定付

けました。

　即ち、『奉仕の理想』を『情けは人の為成ら

ず』と決定付けた次第です。

　困って、公式訪問時に全てのクラブで、『人

が生きると言う事』 と言う詩を朗読した次第

であります。

　以上、自説を申し述べましたが、要するに。

1）職業奉仕とは、各ロータリアンが自己の職 

 業が繁栄するよう努力し、真剣に励み其れ

 を世間に広めることにより、住みよい社会

 が創造される。

2）ロータリアンとして、常に正々堂々と王道

 を歩み続けること。そして、初心を貫くこと

 が全てに優ると悟り、実践すること。

3）『人は一人では生きて行けない』 他人様と助 

　け合って生きていく外はないと悟るべきで

　ある。

と言うのが、

私とロータリーとの出会いであり、

私がロータリーと取り組む姿勢であり、

私がロータリーを説く主張なので在ります。
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　理論的な解説の次ぎに、ロータリーの綱領

に就いて、次の様に注釈を加えられました。

　「要するに『ロータリーの綱領』とは、ロータ

リーにとって最も重要な部分を、シッカリと

締めくくる大綱である」と綱領を説かれ、公式

訪問の特別講演をなさいました。

　後半のクラブ協議会で神守ガバナーは、次

ぎの様に職業奉仕委員長の発言に対し、見事

な補足解説をされたのです。

　正に『目から鱗』神守ガバナーは一言『職業

奉仕とは一言・商売繁盛の秘訣』

　第1に、一生懸命お客様に尽くす事に、 専念

しなさい。必ず、成功します。此れが職業奉仕

の全てです。（貴方がたは舞台の上の役者で

す、舞台の上で如何にお客様と一体になれる

か。その成果がオヒネリ、つまり収益なので

す。お客様の感動による感謝の現れが収入で

あると心得なさい）

　第2に、社員に、この気概を職場に広めるこ

とが、必ず社員自身に還元されると言うこと

を悟らせなさい。

　第3に、この精神を同業者は勿論、異業者の

世界にも広めることが、社会の改善に繋がり、

住み良い社会の創造に繋がるのだと悟らせな

さい。

　此れがロータリアンの責務であります。

言い換えれば、自己の職業に誇りを持つこと。

愛情を持つこと。 

責任を持つこと。

　これが職業奉仕の全てですと仰られまし

た。実例として、今朝こちらへ訪問の折り、親

睦委員の人達がタスキを掛け、雪空の下、出迎

えてくれた会員が居りました。寒空の下、コー

トも着ずに出迎えてくれた会員の姿に、感動

した訳です。

　此れぞ、職業奉仕の基本であります。

　　『つまり、お客様にどれだけ、感動して頂

　　けるか、どうかに尽きます。此れぞ、ロー

　　タリーの職業奉仕の全てです』

　当時から職業奉仕とは 「職業を通じて社会

に奉仕する」と解説され、難解だ、難解だと云 

われていた職業奉仕を、実践から得られた体

験を通じて『簡にして妙』職業奉仕をいとも 

たやすく取り組める様に、ご指導下さった国

際ロータリー第358地区ガバナー神守源一郎

様に終生感謝をしている次第で在ります。

　それ以来、私の『ロータリーの根本原理』と

は職業奉仕の実践在るのみと信じ「如何に商

売繁盛への努力を積み重ねられるか。その結

果は、お客様にどれだけ喜んで頂けるかが全

てである」と信じ、自信をもって実践し続けて

居ります。

其の2

　ガバナーを勤める初日の事であります。当

時は新ガバナーを激励する会が、毎年東京プ

リンス・ホテルで開催されて居りました。当

日、駆け出しのガバナーを元RI理事、現理事 

直前ガバナーを始め、パスト・ガバナーが勢ぞ
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ろいして前途を祝福して下さいました。

　当時は元理事がロータリーに関する講演を

されるのか慣例でありました。

　年度が始まり、いよいよ公式訪問が目前に

迫り『奉仕の理想 （Ideal of Service）』が未だ十

分に咀嚼出来て居らず、日々追い立てられる

状況の日々でありました。

　当日のガバナー会での講演者は、韓国の

CKO元理事で在りました。講演の最後に、一つ

の詩を朗読されたのであります。長い詩では

ございましたが、心理状態が異常に高ぶって

いたせいか、記憶を整理して書き採った次第

です。

人が生きると云う事
　人が生きると云う事は誰かに借りを作る事 

　その借りを返していく事 

　誰かにして貰った様に

　誰かにしてあげる事

　人が生きると云う事は

　誰かと手を繋ぐ事

　その手の温もりを忘れないで行く事

　巡り合い、愛し合い別れた後に

　悔やまない様

　今日、明日を生きよう

　人は一人で生きて行けない 

　人は一人で歩んで行けない。

この詩は、近年亡くなった永六輔氏の詩と聴

きました。　 

　私はガバナー就任時『ロータリーの綱領』 

の中の『奉仕の理想』を「相手の立場に立って 

思い遣り、相手の立場になって行動する」と漠

然としか捕らえられませんでした。

　この『人が生きると言う事』と言う詩が 『奉

仕の理想（Ideal of Service）』の解釈を決定付

けました。

　即ち、『奉仕の理想』を『情けは人の為成ら

ず』と決定付けた次第です。

　困って、公式訪問時に全てのクラブで、『人

が生きると言う事』 と言う詩を朗読した次第

であります。

　以上、自説を申し述べましたが、要するに。

1）職業奉仕とは、各ロータリアンが自己の職 

 業が繁栄するよう努力し、真剣に励み其れ

 を世間に広めることにより、住みよい社会

 が創造される。

2）ロータリアンとして、常に正々堂々と王道

 を歩み続けること。そして、初心を貫くこと

 が全てに優ると悟り、実践すること。

3）『人は一人では生きて行けない』 他人様と助 

　け合って生きていく外はないと悟るべきで

　ある。

と言うのが、

私とロータリーとの出会いであり、

私がロータリーと取り組む姿勢であり、

私がロータリーを説く主張なので在ります。
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寄付者紹介（敬称略）

叙勲・褒賞・表彰（敬称略）

ロータリー財団寄付

新ポール・ハリス・フェロー

市原 健二
（茂原RC）

小金澤 庸晃
（千葉若潮RC）

紺野 浩幸
（千葉若潮RC）

貝田 康則
（千葉若潮RC）

北原 賢一
（千葉若潮RC）

石井 雅芳
（千葉若潮RC）

伊奈 徹
（千葉若潮RC）

ポリオ・プラス 年次基金シェア

廣田 二郎
（君津RC）

漆原 摂子
（勝浦RC）

林 剛史
（野田東RC）

杉山 和久
（千葉若潮RC）

村田 秀喜
（千葉若潮RC）

福原 孝彦
（袖ケ浦RC）

田村 健
（千葉若潮RC）

西村 信行
（千葉若潮RC）

鈴木 賢治
（千葉若潮RC）

砂沢 和暁
（千葉若潮RC）

佐野 修一
（旭RC）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

内藤 定雄
（千葉若潮RC）

4回

小幡 倖
（君津RC）
4回

原 正明
（松戸中央RC）

6回

綱島 照雄
（千葉若潮RC）

4回

鵜沢 和広
（千葉若潮RC）

9回

高梨 薫敏
（勝浦RC）
7回

長濵 芳一
（鎌ケ谷RC）

5回

百瀬 隆行
（市川南RC）

4回

浅野 賢一
（千葉若潮RC）

2回

伊藤 愛彦
（千葉若潮RC）

2回

平山 勝己
（千葉若潮RC）

3回

宮内 秀章
（銚子RC）
3回

鈴木 章浩
（千葉若潮RC）

3回

林田 英樹
（千葉若潮RC）

3回

大木 英之
（千葉若潮RC）

2回

土屋 大陸
（千葉若潮RC）

2回

中路 泰博
（千葉若潮RC）

2回

佐々木 宣雄
（千葉若潮RC）

2回

清水 隆
（千葉若潮RC）

2回

加藤 時春
（千葉若潮RC）

2回

鴨狩 睦
（千葉若潮RC）

2回

中野 聖子
（千葉若潮RC）

2回

嶋田 英明
（柏西RC）
2回

関口 貴之
（松戸西RC）

2回

熱田 文彦
（八日市場RC）

1回

松原 正吾
（千葉若潮RC）

2回

鈴木 貴志
（袖ケ浦RC）

2回

中村 光男
（千葉若潮RC）

2回

原田 宗広
（千葉若潮RC）

2回

石井 勝利
（千葉若潮RC）

3回

徳永 昌子
（鎌ケ谷RC）

3回

秋元 慶一
（柏西RC）
1回

旭日小綬章

根本 泉
（市原中央RC）

旭日双光章

����������������������������������

金坂 一郎
（茂原RC）
1回

緑川 孝一
（茂原RC）
1回

大木 英之
（千葉若潮RC）

1回

佐々木 宣雄
（千葉若潮RC）

1回

原 正明
（松戸中央RC）

9回

遠藤 博一
（野田東RC）

5回

石引 美貴
（市川南RC）

4回

林 剛史
（野田東RC）

4回

佐々木 健司
（茂原RC）
1回

小川 英毅
（八日市場RC）

1回

米山功労者

新ロータリアン（敬称略）

物故会員（敬称略）

芦原 尚
（千葉中央RC）
逝去日：2022年12月12日（享年83歳）

浅野 肇
（柏西RC）
逝去日：2023年6月7日（享年49歳）

廣池 英二郎
（柏南RC）
逝去日：2023年6月9日（享年94歳）

ロータリー歴：1999-20  クラブ会長

青山 勝巳
（君津RC）
港湾運送業
5月15日

大多和 一彦
（君津RC）
商業銀行
5月15日

芳賀 隆行
（佐倉中央RC）

証券
5月1日

吉越 善次
（船橋西RC）
地方銀行
5月12日

小林 寛久
（市原中央RC）
地方銀行
4月18日

長谷部 智晴
（千葉中央RC）
各種職業学校
5月1日

上原 航
（銚子RC）
生命保険
5月31日

保坂 明美
（松戸中央RC）

証券業
6月1日

貞包 直樹
（千葉北RC）
通信設備工事
6月1日

竹内 直人
（鎌ケ谷RC）
児童福祉事業
6月1日

佐々木 洋一
（鎌ケ谷RC）

保険
6月1日

土田 一利
（松戸中央RC）
不動産業
6月1日

納富 修
（八千代RC）
証券業
6月9日

髙木 哲平
（袖ケ浦RC）
事務所用品
6月12日

貝田 康則
（千葉若潮RC）

ホテル
6月8日

伊藤 勝巳
（八千代RC）
鉄工業
6月9日

城所 秀樹
（袖ケ浦RC）
都市ガス製造
6月5日

星野 加津美
（成田コスモポリタンRC）
学食サービス
6月7日

太田 慎一
（流山中央RC）
興業銀行
6月13日

藤田 奈緒
（白井RC）
司法書士業
6月26日

青木 和義
（木更津東RC）
損害保険代理業
7月3日

渡辺 浩之
（野田RC）
児童福祉施設
7月3日

池田 紫文
（千葉東RC）
ホテル
7月2日

深山 哲郎
（千葉東RC）
司法書士
7月3日

山口 裕矢
（白井RC）
再生資源卸売業
7月1日

梅内 泉
（富津シティRC）

発電事業
7月1日

多田 栄司
（白井RC）
生保
7月1日

鈴木 自子
（茂原中央RC）
医療・理事
7月4日

中台 肇
（千葉中央RC）

倉庫業
7月6日

福田 康宏
（松戸西RC）
損害保険
7月4日

茂木 清治
（野田セントラルRC）

不動産仲介
7月5日

島田 博之
（銚子東RC）
公益社団法人
7月4日

山岡 治
（松戸西RC）
建築設計
7月4日
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寄付者紹介（敬称略）

叙勲・褒賞・表彰（敬称略）

ロータリー財団寄付

新ポール・ハリス・フェロー

市原 健二
（茂原RC）

小金澤 庸晃
（千葉若潮RC）

紺野 浩幸
（千葉若潮RC）

貝田 康則
（千葉若潮RC）

北原 賢一
（千葉若潮RC）

石井 雅芳
（千葉若潮RC）

伊奈 徹
（千葉若潮RC）

ポリオ・プラス 年次基金シェア

廣田 二郎
（君津RC）

漆原 摂子
（勝浦RC）

林 剛史
（野田東RC）

杉山 和久
（千葉若潮RC）

村田 秀喜
（千葉若潮RC）

福原 孝彦
（袖ケ浦RC）

田村 健
（千葉若潮RC）

西村 信行
（千葉若潮RC）

鈴木 賢治
（千葉若潮RC）

砂沢 和暁
（千葉若潮RC）

佐野 修一
（旭RC）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

内藤 定雄
（千葉若潮RC）

4回

小幡 倖
（君津RC）
4回

原 正明
（松戸中央RC）

6回

綱島 照雄
（千葉若潮RC）

4回

鵜沢 和広
（千葉若潮RC）

9回

高梨 薫敏
（勝浦RC）
7回

長濵 芳一
（鎌ケ谷RC）

5回

百瀬 隆行
（市川南RC）

4回

浅野 賢一
（千葉若潮RC）

2回

伊藤 愛彦
（千葉若潮RC）

2回

平山 勝己
（千葉若潮RC）

3回

宮内 秀章
（銚子RC）
3回

鈴木 章浩
（千葉若潮RC）

3回

林田 英樹
（千葉若潮RC）

3回

大木 英之
（千葉若潮RC）

2回

土屋 大陸
（千葉若潮RC）

2回

中路 泰博
（千葉若潮RC）

2回

佐々木 宣雄
（千葉若潮RC）

2回

清水 隆
（千葉若潮RC）

2回

加藤 時春
（千葉若潮RC）

2回

鴨狩 睦
（千葉若潮RC）

2回

中野 聖子
（千葉若潮RC）

2回

嶋田 英明
（柏西RC）
2回

関口 貴之
（松戸西RC）

2回

熱田 文彦
（八日市場RC）

1回

松原 正吾
（千葉若潮RC）

2回

鈴木 貴志
（袖ケ浦RC）

2回

中村 光男
（千葉若潮RC）

2回

原田 宗広
（千葉若潮RC）

2回

石井 勝利
（千葉若潮RC）

3回

徳永 昌子
（鎌ケ谷RC）

3回

秋元 慶一
（柏西RC）
1回

旭日小綬章

根本 泉
（市原中央RC）

旭日双光章

����������������������������������

金坂 一郎
（茂原RC）
1回

緑川 孝一
（茂原RC）
1回

大木 英之
（千葉若潮RC）

1回

佐々木 宣雄
（千葉若潮RC）

1回

原 正明
（松戸中央RC）

9回

遠藤 博一
（野田東RC）

5回

石引 美貴
（市川南RC）

4回

林 剛史
（野田東RC）

4回

佐々木 健司
（茂原RC）
1回

小川 英毅
（八日市場RC）

1回

米山功労者

新ロータリアン（敬称略）

物故会員（敬称略）

芦原 尚
（千葉中央RC）
逝去日：2022年12月12日（享年83歳）

浅野 肇
（柏西RC）
逝去日：2023年6月7日（享年49歳）

廣池 英二郎
（柏南RC）
逝去日：2023年6月9日（享年94歳）

ロータリー歴：1999-20  クラブ会長

青山 勝巳
（君津RC）
港湾運送業
5月15日

大多和 一彦
（君津RC）
商業銀行
5月15日

芳賀 隆行
（佐倉中央RC）

証券
5月1日

吉越 善次
（船橋西RC）
地方銀行
5月12日

小林 寛久
（市原中央RC）
地方銀行
4月18日

長谷部 智晴
（千葉中央RC）
各種職業学校
5月1日

上原 航
（銚子RC）
生命保険
5月31日

保坂 明美
（松戸中央RC）

証券業
6月1日

貞包 直樹
（千葉北RC）
通信設備工事
6月1日

竹内 直人
（鎌ケ谷RC）
児童福祉事業
6月1日

佐々木 洋一
（鎌ケ谷RC）

保険
6月1日

土田 一利
（松戸中央RC）
不動産業
6月1日

納富 修
（八千代RC）
証券業
6月9日

髙木 哲平
（袖ケ浦RC）
事務所用品
6月12日

貝田 康則
（千葉若潮RC）

ホテル
6月8日

伊藤 勝巳
（八千代RC）
鉄工業
6月9日

城所 秀樹
（袖ケ浦RC）
都市ガス製造
6月5日

星野 加津美
（成田コスモポリタンRC）
学食サービス
6月7日

太田 慎一
（流山中央RC）
興業銀行
6月13日

藤田 奈緒
（白井RC）
司法書士業
6月26日

青木 和義
（木更津東RC）
損害保険代理業
7月3日

渡辺 浩之
（野田RC）
児童福祉施設
7月3日

池田 紫文
（千葉東RC）
ホテル
7月2日

深山 哲郎
（千葉東RC）
司法書士
7月3日

山口 裕矢
（白井RC）
再生資源卸売業
7月1日

梅内 泉
（富津シティRC）

発電事業
7月1日

多田 栄司
（白井RC）
生保
7月1日

鈴木 自子
（茂原中央RC）
医療・理事
7月4日

中台 肇
（千葉中央RC）

倉庫業
7月6日

福田 康宏
（松戸西RC）
損害保険
7月4日

茂木 清治
（野田セントラルRC）

不動産仲介
7月5日

島田 博之
（銚子東RC）
公益社団法人
7月4日

山岡 治
（松戸西RC）
建築設計
7月4日
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国際ロータリー第2790地区（千葉）出席・会員数報告（2023年5月分）

グ
ル
ー
プ

例
会
数

女
性

女
性

第
1
グ
ル
ー
プ

第
2
グ
ル
ー
プ

第
4
グ
ル
ー
プ

第
5
グ
ル
ー
プ

第
6
グ
ル
ー
プ

第
7
グ
ル
ー
プ

第
3
グ
ル
ー
プ

市　　　川
市　川　東
市　川　南
浦　　　安
市川シビック
浦 安  ベ  イ
平　均

船　　　橋
船　橋　西
鎌　ケ　谷
船　橋　東
船　橋　南
船橋みなと
平　均

千　　　葉
 （千葉コネクトRSC含む）
新　千　葉
千　葉　西
千 葉 中 央
千 葉 幕 張
千　葉　東
千 葉 若 潮
平　均

千　葉　南
市　　　原
千　葉　港
市 原 中 央
千　葉　北
千　葉　緑
平　均

木　更　津
上　　　総
富 津 中 央
木 更 津 東
君　　　津
袖　ケ　浦
富津シティ
平　均

館　　　山
鴨　　　川
勝　　　浦
千　　　倉
鋸　　　南
館 山 ベ イ
平　均

茂　　　原
東　　　金
大　　　原
大　多　喜
成田空港南
茂 原 中 央
大　　　網
東金ビュー
平　均

100.00 
100.00 
86.00 
87.00 
81.81 
94.05 
91.48 
90.48 
88.49 
93.42 
78.91 
84.09 
91.67 
87.84 
79.68 
-

100.00 
85.46 
96.83 
81.37 
80.00 
74.10 
85.35 
81.16 
73.24 
86.37 
69.28 
79.01 
82.85 
78.65 
75.80 
68.62 
76.84 
74.41 
79.32 
84.21 
62.50 
74.53 
82.25 
95.06 
95.36 
94.44 
78.57 
70.12 
85.97 
83.63 
75.35 
82.81 
87.50 
66.09 
89.28 
81.72 
75.00 
80.17 

3
3
3
2
4
2
2.83
3
3
4
3
4
2
3.17
4
-
4
4
4
3
2
3
3.43
3
2
2
4
3
2
2.67
3
3
3
4
3
4
3
3.29
4
3
3
3
2
3
3.00
4
3
3
2
2
5
3
2
3.00

39
36
18
36
29
22
30.00
28
24
27
24
12
15
21.67
109
-
54
45
24
33
24
32
45.86
44
74
24
35
27
23
37.83
25
15
32
41
56
23
16
29.71
49
26
34
5
11
26
25.17
52
23
10
7
27
26
30
10
23.13

39
36
20
38
30
22
30.83
28
23
26
23
13
14
21.17
122
11
55
44
24
34
25
31
47.86
51
75
26
35
27
23
39.50
29
17
31
45
60
20
16
31.14
46
29
36
6
14
30
26.83
53
24
12
8
27
27
31
10
24.00

3
2
2
2
0
3
2.00
0
4
1
2
2
2
1.83
7
0
0
7
2
3
1
1
3.00
3
5
5
1
4
2
3.33
5
0
4
6
7
2
2
3.71
3
4
4
2
1
0
2.33
5
3
1
1
1
3
2
1
2.13

0
0
2
2
1
0
5
0

△ 1
△ 1
△ 1
1

△ 1
△ 3
13
11
1

△ 1
0
1
1

△ 1
14
7
1
2
0
0
0
10
4
2

△ 1
4
4

△ 3
0
10
△ 3
3
2
1
3
4
10
1
1
2
1
0
1
1
0
7

2
1
2
2
0
3
1.67
0
4
1
2
2
2
1.83
6
-
0
5
1
3
1
1
2.43
2
5
4
1
4
2
3.00
4
0
4
6
6
3
1
3.43
4
4
4
2
1
0
2.50
4
3
1
1
1
3
2
1
2.00

クラブ名
会員数

出席率
（％）

2022
7/1

当月 増減

グ
ル
ー
プ

例
会
数

女
性

女
性

第
8
グ
ル
ー
プ

第
9
グ
ル
ー
プ

第
11
グ
ル
ー
プ

第
12
グ
ル
ー
プ

第
13
グ
ル
ー
プ

第
14
グ
ル
ー
プ

第
10
グ
ル
ー
プ

銚　　　子
旭

八 日 市 場
銚　子　東
平　均

佐　　　原
多　　　古
小　見　川
佐 原 香 取
平　均

成　　　田
八　　　街
印　　　西
白　　　井
富　　　里
成田コスモポリタン
平　均
柏

我　孫　子
柏　　　西
柏　　　東
柏　　　南
平　均

習　志　野
八　千　代
佐　　　倉
八千代中央
四　街　道
習志野中央
佐 倉 中 央
平　均

松　　　戸
松　戸　東
松　戸　北
松 戸 中 央
松　戸　西
平　均

野　　　田
流　　　山
野　田　東
流 山 中 央
野田セントラル
平　均

85.95 
59.00 
62.87 
80.77 
72.15 
78.86 
74.27 
90.91 
91.66 
83.93 
81.37 
82.53 
93.17 
72.72 
51.68 
63.54 
74.17 
71.75 
80.88 
86.54 
74.00 
77.67 
78.17 
57.31 
81.77 
72.22 
71.89 
70.19 
65.12 
69.23 
69.68 
98.14 
84.91 
76.56 
75.32 
66.67 
80.32 
80.55 
75.00 
63.34 
85.00 
92.05 
79.19 

4
3
4
4
3.75
3
3
4
4
3.50
3
3
4
3
4
4
3.50
3
4
3
3
3
3.20
4
3
4
4
4
3
3
3.57
4
3
3
3
3
3.20
4
3
2
2
4
3.00

36
38
38
28
35.00
43
17
27
20
26.75
63
24
11
11
36
68
35.50
60
32
54
29
36
42.20
27
53
42
19
25
42
14
31.71
57
43
35
30
23
37.60
56
19
16
20
20
26.20

36
38
36
27
34.25
43
18
29
21
27.75
71
24
11
11
37
70
37.33
61
34
52
30
36
42.60
28
53
43
21
27
44
13
32.71
58
44
37
34
23
39.20
64
20
15
20
22
28.20

3
3
3
2
2.75
0
0
1
0
0.25
8
3
1
1
1
0
2.33
9
3
4
4
9
5.80
1
0
3
2
4
4
4
2.57
0
0
1
7
0
1.60
6
4
0
1
1
2.40

0
0

△ 2
△ 1
△ 3
0
1
2
1
4
8
0
0
0
1
2
11
1
2

△ 2
1
0
2
1
0
1
2
2
2

△ 1
7
1
1
2
4
0
8
8
1

△ 1
0
2
10

3
3
3
3
3.00
0
0
0
0
0.00
7
2
1
1
1
0
2.00
8
3
5
4
9
5.80
1
0
3
1
4
5
4
2.57
0
0
1
7
0
1.60
4
4
0
1
1
2.00

クラブ名
会員数

出席率
（％）

2022
7/1

当月 増減

クラブ数82RC+1RSC
2022年 7 月1日　地区会員数
2023年 5月末日　地区会員数
2022年 7 月1日　地区女性会員数
2023年 5月末日　地区女性会員数

当月平均出席率
増減
女性会員増減

79.82%
92
14

2,614 人
2,706 人
200人
214人

第2790地区ローターアクトクラブ  5月末
千葉マリンRAC
市原中央RAC
鴨川RAC
茂原RAC（休会中）

4人
7人
6人
0人

千葉科学大学RAC 
習志野中央RAC 
佐倉中央RAC 
 　　合計

36人
6人
1人
60人

ロータリーレートのご案内
ロータリーレートのご確認につきま
しては、「地区 HP」をご確認いただ
きますようお願い申し上げます。

⬇地区HP

���������������������������������� ����������������������������������

名　称曜日 時　間 会　場日　付
米山世界学友大会「再会㏌関東」
財団奨学生第2回オリエンテーション
地区ポリオデー親子三代夏祭り
インターアクト年次大会　松戸
青少年交換長期生ウエルカムオリエンテーション
RLIブラッシュアップ研修会Ⅰ
青少年交換派遣候補生選抜試験
奉仕プロジェクトセミナー
ロータリー財団セミナー
RLIブラッシュアップ研修会Ⅱ
青少年交換第1回オリエンテーション
鵜沢年度　地区大会　1日目
RI会長代理歓迎晩餐会
鵜沢年度　地区大会　2日目
鵜沢年度　地区大会　ロータリーユースの集い
世界ポリオデー
インターアクト国外研修
RLIブラッシュアップ研修会Ⅱ
地区大会記念ゴルフ大会
青少年交換第2回オリエンテーション
管理運営委員会セミナー
米山学友会クリスマス会
青少年交換第3回オリエンテーション
次年度米山奨学生選考面接
地区補助金管理セミナー
RLIパートⅠ
RYLAセミナー
研修３委員会講演会
RLIパートⅡ
青少年交換第4回オリエンテーション
RLIパートⅢ
青少年交換第5回オリエンテーション
千葉南RC創立60周年記念式典
第27回日本青少年交換研究会 山形会議
千葉若潮RC創立25周年記念例会
富里ロータリークラブ創立40周年記念式典
国際大会
千葉ナイト
青少年交換第6回オリエンテーション
インターアクト指導者講習会　成田
第11回全国インターアクト研究会
第16回全国RYLA研究会　福島会議
市原RC創立60周年記念行事
フェアウェルパーティ
青少年交換派遣認証書授与式

10:00～21:30
13:00～16:00
13:00～18:00
10:30～15:00
13:30～17:00
13:10～17:00
13:30～17:00
13:00～17:00
13:00～16:30
13:10～17:00
13:30～17:00
13:00～16:30
16:45～18:45
  9:00～17:00
10:00～15:00

13:10～17:00

13:30～17:00
13:00～16:00

13:30～17:00
  8:30～17:00
13:00～16:30
  9:10～17:00

　
  9:10～17:00
13:30～17:00
  9:10～17:00
13:30～17:00

18:00～20:00
13:30～17:00

17:30～20:00
16:00～19:00

つくば国際会議場
千葉商工会議所会議室
千葉中央公園特設ブース
光英VERITAS高等学校
千葉市文化センター
千葉市民会館
千葉市文化センター
ＴＫＰガーデンシティ千葉
ＴＫＰガーデンシティ千葉
千葉市民会館
千葉市文化センター
ホテルニューオータニ幕張
ホテルニューオータニ幕張
ホテルニューオータニ幕張
ホテルニューオータニ幕張

台湾
千葉市民会館
袖ヶ浦CC
千葉市文化センター
ＴＫＰガーデンシティ千葉
三井ガーデンホテル千葉
千葉市文化センター
千葉市民会館
TKPガーデンシティ千葉
千葉市民会館

TKPガーデンシティ千葉
千葉市民会館
千葉市文化センター
千葉市民会館
千葉市文化センター
オークラ千葉ホテル
山形
ホテルニューオータニ幕張
インターナショナルリゾートホテル　湯楽城
シンガポール
ザ・フラトン・ベイホテル　クリフォードピア
千葉市文化センター
成田高等学校

福島
京成ホテル　ミラマーレ
ホテル ザ・マンハッタン
三井ガーデンホテル千葉

土
土
日
火
日
日
月
日
土
土
日
土
土
日
日
火
　
土
金
日
木
土
日
土
土
土
　
土
土
日
土
日
土
　
木
火

土
日

　
木
金
日

  8月  5日
  8月19日
  8月20日
  8月22日
  8月27日
  9月  3日
  9月18日
  9月24日
  9月30日
10月  7日
10月  8日
10月21日
10月21日
10月22日
10月22日
10月24日
11月  3日～6日
11月  4日
11月10日
11月12日
11月23日
11月25日
12月17日
  1月20日
  2月  3日
  2月10日
  2月17日～18日
  3月  2日
  3月  9日
  3月10日
  4月  6日
  4月14日
  4月20日
  5月10日～12日
  5月16日
  5月21日
  5月25日～29日
  5月25日
  5月26日
  5月中
  5月中
  6月  8日～9日
  6月13日
  6月21日
  6月23日

名　称曜日 時　間 会　場日　付
地区チーム研修セミナー
会長エレクト研修セミナー
地区研修・協議会

ホテル ザ・マンハッタン
ホテル ザ・マンハッタン
ＴＫＰ東京ベイ幕張ホール

土
土
月祝

  2月24日
  3月16日
  4月29日

国際ロータリー 第2790地区 2023-24年度 主要行事日程表　

2024-25寒郡年度３大セミナー日程表

2023/6/30現在
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国際ロータリー第2790地区（千葉）出席・会員数報告（2023年5月分）

グ
ル
ー
プ

例
会
数

女
性

女
性

第
1
グ
ル
ー
プ

第
2
グ
ル
ー
プ

第
4
グ
ル
ー
プ

第
5
グ
ル
ー
プ

第
6
グ
ル
ー
プ

第
7
グ
ル
ー
プ

第
3
グ
ル
ー
プ

市　　　川
市　川　東
市　川　南
浦　　　安
市川シビック
浦 安  ベ  イ
平　均

船　　　橋
船　橋　西
鎌　ケ　谷
船　橋　東
船　橋　南
船橋みなと
平　均

千　　　葉
 （千葉コネクトRSC含む）
新　千　葉
千　葉　西
千 葉 中 央
千 葉 幕 張
千　葉　東
千 葉 若 潮
平　均

千　葉　南
市　　　原
千　葉　港
市 原 中 央
千　葉　北
千　葉　緑
平　均

木　更　津
上　　　総
富 津 中 央
木 更 津 東
君　　　津
袖　ケ　浦
富津シティ
平　均

館　　　山
鴨　　　川
勝　　　浦
千　　　倉
鋸　　　南
館 山 ベ イ
平　均

茂　　　原
東　　　金
大　　　原
大　多　喜
成田空港南
茂 原 中 央
大　　　網
東金ビュー
平　均

100.00 
100.00 
86.00 
87.00 
81.81 
94.05 
91.48 
90.48 
88.49 
93.42 
78.91 
84.09 
91.67 
87.84 
79.68 
-

100.00 
85.46 
96.83 
81.37 
80.00 
74.10 
85.35 
81.16 
73.24 
86.37 
69.28 
79.01 
82.85 
78.65 
75.80 
68.62 
76.84 
74.41 
79.32 
84.21 
62.50 
74.53 
82.25 
95.06 
95.36 
94.44 
78.57 
70.12 
85.97 
83.63 
75.35 
82.81 
87.50 
66.09 
89.28 
81.72 
75.00 
80.17 

3
3
3
2
4
2
2.83
3
3
4
3
4
2
3.17
4
-
4
4
4
3
2
3
3.43
3
2
2
4
3
2
2.67
3
3
3
4
3
4
3
3.29
4
3
3
3
2
3
3.00
4
3
3
2
2
5
3
2
3.00

39
36
18
36
29
22
30.00
28
24
27
24
12
15
21.67
109
-
54
45
24
33
24
32
45.86
44
74
24
35
27
23
37.83
25
15
32
41
56
23
16
29.71
49
26
34
5
11
26
25.17
52
23
10
7
27
26
30
10
23.13

39
36
20
38
30
22
30.83
28
23
26
23
13
14
21.17
122
11
55
44
24
34
25
31
47.86
51
75
26
35
27
23
39.50
29
17
31
45
60
20
16
31.14
46
29
36
6
14
30
26.83
53
24
12
8
27
27
31
10
24.00

3
2
2
2
0
3
2.00
0
4
1
2
2
2
1.83
7
0
0
7
2
3
1
1
3.00
3
5
5
1
4
2
3.33
5
0
4
6
7
2
2
3.71
3
4
4
2
1
0
2.33
5
3
1
1
1
3
2
1
2.13

0
0
2
2
1
0
5
0

△ 1
△ 1
△ 1
1

△ 1
△ 3
13
11
1

△ 1
0
1
1

△ 1
14
7
1
2
0
0
0
10
4
2

△ 1
4
4

△ 3
0
10
△ 3
3
2
1
3
4
10
1
1
2
1
0
1
1
0
7

2
1
2
2
0
3
1.67
0
4
1
2
2
2
1.83
6
-
0
5
1
3
1
1
2.43
2
5
4
1
4
2
3.00
4
0
4
6
6
3
1
3.43
4
4
4
2
1
0
2.50
4
3
1
1
1
3
2
1
2.00

クラブ名
会員数

出席率
（％）

2022
7/1

当月 増減

グ
ル
ー
プ

例
会
数

女
性

女
性

第
8
グ
ル
ー
プ

第
9
グ
ル
ー
プ

第
11
グ
ル
ー
プ

第
12
グ
ル
ー
プ

第
13
グ
ル
ー
プ

第
14
グ
ル
ー
プ

第
10
グ
ル
ー
プ

銚　　　子
旭

八 日 市 場
銚　子　東
平　均

佐　　　原
多　　　古
小　見　川
佐 原 香 取
平　均

成　　　田
八　　　街
印　　　西
白　　　井
富　　　里
成田コスモポリタン
平　均
柏

我　孫　子
柏　　　西
柏　　　東
柏　　　南
平　均

習　志　野
八　千　代
佐　　　倉
八千代中央
四　街　道
習志野中央
佐 倉 中 央
平　均

松　　　戸
松　戸　東
松　戸　北
松 戸 中 央
松　戸　西
平　均

野　　　田
流　　　山
野　田　東
流 山 中 央
野田セントラル
平　均

85.95 
59.00 
62.87 
80.77 
72.15 
78.86 
74.27 
90.91 
91.66 
83.93 
81.37 
82.53 
93.17 
72.72 
51.68 
63.54 
74.17 
71.75 
80.88 
86.54 
74.00 
77.67 
78.17 
57.31 
81.77 
72.22 
71.89 
70.19 
65.12 
69.23 
69.68 
98.14 
84.91 
76.56 
75.32 
66.67 
80.32 
80.55 
75.00 
63.34 
85.00 
92.05 
79.19 

4
3
4
4
3.75
3
3
4
4
3.50
3
3
4
3
4
4
3.50
3
4
3
3
3
3.20
4
3
4
4
4
3
3
3.57
4
3
3
3
3
3.20
4
3
2
2
4
3.00

36
38
38
28
35.00
43
17
27
20
26.75
63
24
11
11
36
68
35.50
60
32
54
29
36
42.20
27
53
42
19
25
42
14
31.71
57
43
35
30
23
37.60
56
19
16
20
20
26.20

36
38
36
27
34.25
43
18
29
21
27.75
71
24
11
11
37
70
37.33
61
34
52
30
36
42.60
28
53
43
21
27
44
13
32.71
58
44
37
34
23
39.20
64
20
15
20
22
28.20

3
3
3
2
2.75
0
0
1
0
0.25
8
3
1
1
1
0
2.33
9
3
4
4
9
5.80
1
0
3
2
4
4
4
2.57
0
0
1
7
0
1.60
6
4
0
1
1
2.40

0
0

△ 2
△ 1
△ 3
0
1
2
1
4
8
0
0
0
1
2
11
1
2

△ 2
1
0
2
1
0
1
2
2
2

△ 1
7
1
1
2
4
0
8
8
1

△ 1
0
2
10

3
3
3
3
3.00
0
0
0
0
0.00
7
2
1
1
1
0
2.00
8
3
5
4
9
5.80
1
0
3
1
4
5
4
2.57
0
0
1
7
0
1.60
4
4
0
1
1
2.00

クラブ名
会員数

出席率
（％）

2022
7/1

当月 増減

クラブ数82RC+1RSC
2022年 7 月1日　地区会員数
2023年 5月末日　地区会員数
2022年 7 月1日　地区女性会員数
2023年 5月末日　地区女性会員数

当月平均出席率
増減
女性会員増減

79.82%
92
14

2,614 人
2,706 人
200人
214人

第2790地区ローターアクトクラブ  5月末
千葉マリンRAC
市原中央RAC
鴨川RAC
茂原RAC（休会中）

4人
7人
6人
0人

千葉科学大学RAC 
習志野中央RAC 
佐倉中央RAC 
 　　合計

36人
6人
1人
60人

ロータリーレートのご案内
ロータリーレートのご確認につきま
しては、「地区 HP」をご確認いただ
きますようお願い申し上げます。

⬇地区HP

���������������������������������� ����������������������������������

名　称曜日 時　間 会　場日　付
米山世界学友大会「再会㏌関東」
財団奨学生第2回オリエンテーション
地区ポリオデー親子三代夏祭り
インターアクト年次大会　松戸
青少年交換長期生ウエルカムオリエンテーション
RLIブラッシュアップ研修会Ⅰ
青少年交換派遣候補生選抜試験
奉仕プロジェクトセミナー
ロータリー財団セミナー
RLIブラッシュアップ研修会Ⅱ
青少年交換第1回オリエンテーション
鵜沢年度　地区大会　1日目
RI会長代理歓迎晩餐会
鵜沢年度　地区大会　2日目
鵜沢年度　地区大会　ロータリーユースの集い
世界ポリオデー
インターアクト国外研修
RLIブラッシュアップ研修会Ⅱ
地区大会記念ゴルフ大会
青少年交換第2回オリエンテーション
管理運営委員会セミナー
米山学友会クリスマス会
青少年交換第3回オリエンテーション
次年度米山奨学生選考面接
地区補助金管理セミナー
RLIパートⅠ
RYLAセミナー
研修３委員会講演会
RLIパートⅡ
青少年交換第4回オリエンテーション
RLIパートⅢ
青少年交換第5回オリエンテーション
千葉南RC創立60周年記念式典
第27回日本青少年交換研究会 山形会議
千葉若潮RC創立25周年記念例会
富里ロータリークラブ創立40周年記念式典
国際大会
千葉ナイト
青少年交換第6回オリエンテーション
インターアクト指導者講習会　成田
第11回全国インターアクト研究会
第16回全国RYLA研究会　福島会議
市原RC創立60周年記念行事
フェアウェルパーティ
青少年交換派遣認証書授与式

10:00～21:30
13:00～16:00
13:00～18:00
10:30～15:00
13:30～17:00
13:10～17:00
13:30～17:00
13:00～17:00
13:00～16:30
13:10～17:00
13:30～17:00
13:00～16:30
16:45～18:45
  9:00～17:00
10:00～15:00

13:10～17:00

13:30～17:00
13:00～16:00

13:30～17:00
  8:30～17:00
13:00～16:30
  9:10～17:00

　
  9:10～17:00
13:30～17:00
  9:10～17:00
13:30～17:00

18:00～20:00
13:30～17:00

17:30～20:00
16:00～19:00

つくば国際会議場
千葉商工会議所会議室
千葉中央公園特設ブース
光英VERITAS高等学校
千葉市文化センター
千葉市民会館
千葉市文化センター
ＴＫＰガーデンシティ千葉
ＴＫＰガーデンシティ千葉
千葉市民会館
千葉市文化センター
ホテルニューオータニ幕張
ホテルニューオータニ幕張
ホテルニューオータニ幕張
ホテルニューオータニ幕張

台湾
千葉市民会館
袖ヶ浦CC
千葉市文化センター
ＴＫＰガーデンシティ千葉
三井ガーデンホテル千葉
千葉市文化センター
千葉市民会館
TKPガーデンシティ千葉
千葉市民会館

TKPガーデンシティ千葉
千葉市民会館
千葉市文化センター
千葉市民会館
千葉市文化センター
オークラ千葉ホテル
山形
ホテルニューオータニ幕張
インターナショナルリゾートホテル　湯楽城
シンガポール
ザ・フラトン・ベイホテル　クリフォードピア
千葉市文化センター
成田高等学校

福島
京成ホテル　ミラマーレ
ホテル ザ・マンハッタン
三井ガーデンホテル千葉

土
土
日
火
日
日
月
日
土
土
日
土
土
日
日
火
　
土
金
日
木
土
日
土
土
土
　
土
土
日
土
日
土
　
木
火

土
日

　
木
金
日

  8月  5日
  8月19日
  8月20日
  8月22日
  8月27日
  9月  3日
  9月18日
  9月24日
  9月30日
10月  7日
10月  8日
10月21日
10月21日
10月22日
10月22日
10月24日
11月  3日～6日
11月  4日
11月10日
11月12日
11月23日
11月25日
12月17日
  1月20日
  2月  3日
  2月10日
  2月17日～18日
  3月  2日
  3月  9日
  3月10日
  4月  6日
  4月14日
  4月20日
  5月10日～12日
  5月16日
  5月21日
  5月25日～29日
  5月25日
  5月26日
  5月中
  5月中
  6月  8日～9日
  6月13日
  6月21日
  6月23日

名　称曜日 時　間 会　場日　付
地区チーム研修セミナー
会長エレクト研修セミナー
地区研修・協議会

ホテル ザ・マンハッタン
ホテル ザ・マンハッタン
ＴＫＰ東京ベイ幕張ホール

土
土
月祝

  2月24日
  3月16日
  4月29日

国際ロータリー 第2790地区 2023-24年度 主要行事日程表　

2024-25寒郡年度３大セミナー日程表

2023/6/30現在
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2023-24年度
国際ロータリー第2790地区

世界ポリオデー
地区啓発イベント

千葉県全域
82クラブ

ロータリーは、1985年以来ポリオ根絶活動を行ってきまし

た。ポリオを世界からなくすという私達の目標は今、達成まで

本当にあと少しのところにきています。

ポリオ根絶への想いを緩めることなく更に加速させる為にも

千葉で４年ぶりに開催される親子三代夏祭りで、ポリオ根絶

を祈願し、赤いポリオＴシャツを着てお神輿を担ぎましょう。

2023年 8月20日（日）
千葉中央公園特設ブース
　　　　　　及び近隣道路

千葉市中央区中央1丁目-12 千葉中央公園内写真は4年前のお神輿担ぎの様子

千葉の親子三代夏祭り in
          ポリオ根絶祈願お神輿担ぎ

第2790地区HPお問合せ：国際ロータリー第2790地区ガバナー事務所 ☎043-284-2790

当日スケジュール
13：00　集合受付（特設ブースにて）

14：00　セレモニー開会（時間調整中）

14：30　中央公園にて記念撮影（時間調整中）

15：00　お神輿練り歩き開始（時間調整中）

17：00　お神輿練り歩き終了（時間調整中）

18：00　解散（別途ポリオナイト企画中）

登録料：0円(赤いポリオＴシャツを着用ください・当日販売も致します)

※保険加入の為お名前のみ事前登録制とさせて頂きます。(各クラブ単位）
※荒天またはコロナの感染状況によっては一部変更もございます。

昨年成田空港で行われたポリオデーの様子

����������������������������������

国際ロータリー第 2790 地区 2023-24 年度　奉仕プロジェクト統括委員会主催

開催日時：2023 年 9月 24 日（日）
　　　　　点鐘 13:00（受付開始 12:30）
開催場所：TKP ガーデンシティ千葉
　　　　　　　千葉市中央区問屋町1-45 

式次第予定
・点鐘・セレモニー・地区役員挨拶・委員長挨拶
・職業奉仕プロジェクト実施に関して　　　　　　　            職業奉仕委員会  委員長  鈴木 荘一
・第６Ｇ「災害時相互支援に関する覚書締結」について　　 社会奉仕委員会  委員長  中村 吉政
・TSUNAGU2790 について　　　　　　                                      国際奉仕委員会  委員長  藤本 行宣
休憩
・青少年奉仕委員会に関して　　　　                                          青少年奉仕・地区学友会委員会
                                                                                                                                                  委員長  沢田 克洋
・環境プロジェクトについて　                                                       環境委員会           委員長  窪田 謙
・終了点鐘 16:00 予定

※式次第は当日変更になる場合がございます
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2023年11月10日（金）
袖ヶ浦カンツリークラブ

袖ヶ浦コース
千葉市緑区辺田町567番地

国際ロータリー第2790地区
2023-24年度 ガバナー  鵜沢和広（千葉若潮RC）

2023-24年度
国際ロータリー第2790地区

募集人数：40組（160名）
募集締切：9月30日（土）
登 録 料：10,000円
登録料以外にプレーフィーが別途掛かります。

国際ロータリー第 2 7 9 0 地区
地区大会記念ゴルフ大会

ガ バ ナ ー 杯

����������������������������������

鵜沢年度の千葉ナイトは、シンガポールの夜を
最高に楽しめる会場を準備しております。
国際大会の雰囲気を楽しみながら、
2790地区の会員の交流を深めるため、
多くの会員のご参加をお待ちしております。

国際大会推進委員長

会場：ザ・フラトン・ベイホテル クリフォードピア
登録料：３５，０００円

２０２４年５月２５日（土）１８時～２０時

内藤 定雄

ご挨拶

Chiba Night

国際大会
シンガポール
５月２５日（土）～２９日（水）

2024年ロータリー興奮が待つ
シンガポー

ルへ

シンガポールでお会いしましょう。

世界と希望を分かち合うため、
シンガポールで行われる国際大会にご参加ください。
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世界の平和を願って「CREATE 
HOPE in the WORLD」 私たち
の合言葉です。皆さんのロータリーに対するエンゲージメン
トを鼓舞するためにロータリアンの祭典であります地区大会
に奮ってご参加下さい。

ZOZO
マリンスタジアム

JR海浜幕張駅

幕張テクノガーデン

ワールドビジネス
ガーデン

マリブダイニング

東京湾

浜田川

幕張メッセ
国際展示場
1-8ホール

イオン幕張店

幕張海浜公園

見浜園

プレナ幕張 三井アウトレットパーク幕張
ホテル ザ・マンハッタン

海浜幕張公園 見浜園

ひび野二丁目メッセ

東京ベイ幕張ホール
海浜大通り

15

ホテルニューオータニ幕張

P

私たち実行委員会は参加ロータリ
アンに楽しんで頂ける大会、何かを
得られる大会を目指して大会まで準
備してまいります。本年度の地区大会が有意義で充実した祭典
となります様、多くの皆様のご参加をお願い申し上げます。

２０２3－２4年度
国際ロータリー第２７９０地区地区大会

ホテルニューオータニ幕張
１０月21日（土）
 22日（日）

ご挨拶

１２：３０ 受付
１３：００ 開会点鍾
１６：３０ 閉会点鍾
１６：３０ ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 受付
１7：00 開会
17：10 ジョン・健・ヌッツォ（テノール歌手）
19：20 閉会

２０２3年

Schedule
１日目 2日目２０２3年１０月21日（土） ２０２3年１０月22日（日）

大懇親会
１０月22日（日）

ホテルニューオータニ幕張
〒261-0021
千葉市美浜区ひび野2-120-3
TEL. 043-297-7777

（ホテルニューオータニ幕張  鶴の間）15：45～１7：0０

会場：ホテルニューオータニ幕張
2023-24年度地区テーマ

エンゲージメントを育もう

オールディーズナンバーを踊り、歌い、
盛り上がりましょう！

国際ロータリー
第２７９０地区ガバナー

鵜沢 和広
（千葉若潮ロータリークラブ）

地区大会会長
綱島 照雄
（千葉若潮ロータリークラブ）

ジョン・健・ヌッツォ　プロフィール
アメリカ国籍のテノール歌手。東京都出身。1966年5月5日生まれ。父は
イタリア系アメリカ人、母は日本人。南カリフォルニア・チャップマン大学
音楽部声楽科卒業。 2000年に世界三大歌劇場の一つであるウィーン
国立歌劇場でデビューし、新進歌手に贈られるオーストリア芸術新人大
賞「エバーハルト・ヴェヒター・メダル」を受賞。NHK大河ドラマ「新選
組！」のテーマ曲を歌い、NHK「紅白歌合戦」に2度出場。上皇上皇后両
陛下とローマ教皇に歌声を披露した経験をもつほか、MLBやサッカーの
国際試合での国歌斉唱もつとめた。これまで世界の名歌手と共演、国内
外の数多くのオーケストラへ客演するなど、類まれな声とテクニック、幅
広いレパートリーで聴衆を魅了している。

会場：ホテル ニューオータニ幕張

0８：３０ 受付
0９：３０ 開会点鍾
 ・RI会長代理挨拶・講演
 ・千葉経済大学附属高等学校
  吹奏楽部演奏
 ・記念講演
１5：3０ 閉会点鐘 ※プログラムは変更になる場合があります


